
En la sede de intendencia de la Municipalidad de Ushuaia, el 
intendente Walter Vuoto, junto al intendente de Río Grande, 
Martín Pérez y el intendente de Tolhuin, Daniel Harrington 
recibieron en una reunión de trabajo al Ministro de Obras Pú-
blicas de la Nación, Gabriel Katopodis y al Secretario de Obras 
Públicas, Martín Gill. 

El Gobernador Gustavo Melella junto a la Vicegobernadora Mónica 
Urquiza recibieron en Casa de Gobierno al Ministro de Obras Públi-
cas de Nación, Gabriel Katopodis e integrantes del gabinete nacio-
nal. En el marco de la visita a Tierra del Fuego anunciaron obras por 
5.719 millones de pesos. En este sentido el mandatario provincial 
manifestó que “las obras que firmamos tienen mucho significado”, 
donde destacó la pavimentación para Tolhuin, San Sebastián y la en-
trada al Parque Nacional”. Pág. 9

Provincia y Nación acordaron plan de obras públicas por más de 
5 mil millones de pesos
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Buenos Aires.- El presidente Alberto 
Fernández decidió avanzar con un pa-
quete de medidas más duras para inten-
tar enfrentar el avance de la segunda ola 
de coronavirus. Después de reunirse con 
el Jefe de Gabinete, Santiago Cafiero, y 
la ministra de Salud, Carla Vizzotti, re-
solvió restringir aún más la circulación, 
suspender las clases presenciales por dos 
semanas y prohibir las actividades depor-
tivas, culturales, sociales y recreativas.
Todas las medidas nuevas serán imple-
mentadas únicamente en el AMBA, el 
punto geográfico al que más le impactó 
la segunda ola de coronavirus. Sin embar-
go, el Presidente les pidió a los intenden-
tes y gobernadores que lo acompañen en 
“este momento difícil” y les abrió el ca-
mino para que se adhieran a las medidas.
Frente al aumento exponencial de los 
casos, el Gobierno decidió suspender 
las clases presenciales desde el lunes 19 
hasta el viernes 30 de abril. Se retornará 
a la modalidad virtual en los tres niveles 
educativos. La decisión de cambiar el 
formato de las clases retrata la gravedad 
del escenario sanitario. Era una de las ac-
tividades en las que el mandatario preten-
día no ceder.
En tanto, las restricciones a la circulación 
serán entre las 20 y las 6 de la mañana. 
En los próximos 15 días quedan suspen-
didas las actividades recreativas, sociales, 
culturales, deportivas y religiosas en lu-
gares cerrados. Además, las actividades 
comerciales funcionarán entre las 9 de 
la mañana y hasta las 19. Las actividades 
gastronómicas funcionarán con la mo-
dalidad de entrega a domicilio luego del 
horario permitido.
El Gobierno consideró que el mayor ries-
go de transmisión se produce en las acti-
vidades sociales y recreativas nocturnas, 
donde no hay dos metros de distancia y 
se producen aglomeraciones. Por eso de-
cidió implementar nuevas medidas, más 
duras y focalizadas.
Durante el mensaje que el Presidente 

brindó desde la Quinta de Olivos, le en-
vió un mensaje a los mandatarios pro-
vinciales que, según entiende, deberían 
haber tomado medidas restrictivas más 
allá del DNU de la semana pasada y no 
lo hicieron. “El resto de las jurisdicciones 
puede adherir a las medidas que estoy to-
mando hoy”, indicó Fernández.
En esa línea, lanzó un dardo más duro 
dirigido a los gobernadores e intenden-
tes. “Espero que entiendan que me tie-
nen que acompañar en este momento 
difícil”, sostuvo. En el Gobierno había 
cierto enojo con los mandatarios, espe-
cialmente con el jefe de Gobierno por-
teño, Horacio Rodríguez Larreta, porque 
consideraron que no estaban aplicando 
los controles necesarios para que las me-
didas se cumplan.

El mandatario pidió que “los gobiernos 
provinciales y municipales fiscalicen las 
decisiones que tomamos y hagan cumplir 
las decisiones” y aseguró que “el contagio 
no está en las fábricas, no está central-
mente en los negocios que con distancia 
social pueden atender a los clientes”. En 
ese sentido, agregó: “El problema central 
está en las reuniones sociales donde la 
gente se distiende y en ese momento de 
distracción, de esparcimiento, es mucho 
más fácil contraer el virus”.
En la provincia de Buenos Aires esperan 
la letra chica de las medidas. En princi-
pio, las nuevas restricciones se aplicaría 
solo en los municipios que están en Fase 
3. Los que se encuentran dentro de la 
Fase 4 seguirían cumpliendo con las me-
didas vigentes en el último DNU.

Minutos después de que se emitiera el 
mensaje del Presidente, el gobernador 
Axel Kicillof  respaldó la decisión de Fer-
nández en sus redes sociales. “Estamos 
transitando un momento muy delicado 
de la pandemia. La Provincia de Buenos 
Aires adhiere y acompaña las medidas 
adoptadas por nuestro Presidente. La 
prioridad es cuidar y proteger a los y las 
bonaerenses”, sostuvo el mandatario.
Debido a que las nuevas medidas afecta-
rán el sector gastronómico, el Gobierno 
evalúa otorgar ayudas económicas ese 
sector para poder amortiguar el impacto 
generado por la suspensión de las activi-
dades. Aún no están resueltas.
En el gobierno porteño las medidas no 
cayeron bien. No fueron consensuadas 
ni tampoco les avisaron previamente. 
La respuesta llegará este miércoles a las 
12, cuando Horacio Rodríguez Larre-
ta encabece una conferencia de prensa 
acompañado por el jefe de Gabinete, Fe-
lipe Miguel; el ministro de Salud, Fernán 
Quirós; la ministra de Educación, Sole-
dad Acuña; el vicejefe de Gobierno, Die-
go Santilli; y el ministro de Transporte, 
Juan José Méndez.
En un primer momento en la Casa Ro-
sada se trabajó con la hipótesis de buscar 
un consenso con los gobernadores y el 
jefe de Gobierno porteño, que ellos to-
men medidas en las próximas 48 horas y 
luego avanzar con un nuevo paquete de 
medidas antes del fin de semana. Pero el 
Presidente tomó otro camino ante la falta 
de decisión de los gobernadores.
Los planes cambiaron después del me-
diodía de este miércoles, cuando Fernán-
dez decidió apresurar su decisión, pres-
cindir de los gobernadores y avanzar con 
las restricciones. “Hace apenas un mes 
atrás, acumulamos 45.498 casos de con-
tagios, mientras que la semana que acaba 
de terminar acumulamos 122.468 casos y 
la semana que va transcurriendo en este 
momento seguramente va a superar esta 
cifra”, explicó el Jefe de Estado.

El presidente Alberto Fernández anunció un nuevo paquete de medidas restricti-
vas para enfrentar la segunda ola de coronavirus.

Las medidas se aplicarán en el AMBA. Las resolvió Alberto Fernández junto a su jefe de Gabinete, Santiago Cafiero, y la ministra de Salud, 
Carla Vizzotti. Se suspenden las clases presenciales por dos semanas. El presidente señaló que “evidentemente el virus lejos está de ceder”. 
“Hemos multiplicado más que por dos la cantidad de contagios en tan solo un mes”, alertó.

Restringe la circulación nocturna y suspende actividades

El Gobierno dispuso el toque de queda
a partir de las 20 y hasta las 6 en el
área metropolitana de Buenos Aires
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UNA POR UNA DE LAS
MEDIDAS 

Este miércoles el presidente Alberto Fer-
nández comunicó nuevas medidas ante 
el fuerte aumento de casos de coronavi-
rus en los últimos días. En un anuncio 
desde la Quinta de Olivos, el mandatario 
detalló una serie de restricciones que se 
establecerán desde las 0 del viernes “para 
lograr que avance el plan de vacunación y 
evitar la saturación del sistema de salud”.
Una de las medidas sobresalientes es la 
restricción de la circulación nocturna en-
tre las 20 y las 6 de la mañana. A partir 
de ello, las actividades comerciares fun-
cionarán desde las 9 hasta las 19, fuera 
de ese horario deberán permanecer ce-
rrados.
Otra de las decisiones resonantes, el 
Gobierno decidió suspender las clases 
presenciales desde el lunes 19 hasta el 
viernes 30 de abril. Se retornará así a la 
modalidad virtual en los tres niveles edu-
cativos. Hasta el viernes de esta semana 
inclusive los alumnos y docentes conti-
nuarán con el mismo esquema de presen-
cialidad.
Por otra parte, quedarán suspendidas las 
actividades recreativas, sociales, cultura-
les, deportivas y religiosas en lugares ce-
rrados, mientras que los comercios gas-
tronómicos funcionarán en modalidad 
de entrega a domicilio luego del horario 
permitido.
“Estas decisiones voy a hacerlas cum-
plir con las cuatro fuerzas federales”, 
indicó Fernández, haciendo referencia 
a la Policía Federal, la Prefectura Naval, 
la Gendarmería Nacional y la Policía de 
Seguridad Aeroportuaria. “A su vez le he 
pedido a las Fuerzas Armadas que cola-
boren en la atención sanitaria de nuestra 
gente”, acotó el Presidente.
La nuevas medidas se aplicarán en el 
AMBA. De todos modos, Fernández les 
envió un mensaje a los mandatarios pro-
vinciales que, según entiende, deberían 
haber tomado medidas restrictivas más 
allá del DNU de la semana pasada y no 
lo hicieron. “El resto de las jurisdicciones 
pueden adherir a las medidas que estoy 
tomando hoy”, reveló.
Durante su discurso, el Jefe de Estado 
ahondó en el avance del plan de vacuna-
ción. “Seguimos negociando y hablando 
con todos los proveedores de vacunas 
para cerrar acuerdos y acelerar el acceso a 
ellas. Este fin de semana estarán llegando 
más vacunas”, dijo.
A pocos días de que las distintas pro-
vincias y la Ciudad de Buenos Aires se 
queden sin stock para continuar con la 
campaña de vacunación, el Gobierno 
confirmó hoy la llegada de una nueva 
partida para el domingo, cuando se prevé 
que llegará a la Argentina un vuelo con 
864 mil dosis de la vacuna de AstraZe-
neca.
Actualmente, más de 5 millones de per-
sonas ya recibieron la primera dosis 
contra el COVID-19. En concreto, las 
inoculaciones suman en total 5.874.864, 
contando aquellas personas que recibie-
ron ambas dosis (767.278).
En tanto, las dosis distribuidas desde 
el comienzo del plan de inmunización 
a todas las jurisdicciones ascienden a 
7.248.208.
“Argentina lleva vacunados al 95% de su 
personal de salud con la primera dosis 

de vacuna y más del 60 por ciento con 
esquema completo”, destacaron desde 
el Gobierno. En el segmento de adultos 
mayores, el porcentaje de coberturas es 
del 64,1% en personas de 80 años y más; 
el 58,4 % en personas de entre 70-79 
años y el 21,5 % en la franja de 60-69 
años.
Las autoridades nacionales subrayaron 
que “ni las provincias ni la Ciudad Autó-
noma de Buenos Aires están legalmente 
impedidas de comprar vacunas contra el 
COVID-19″.
En ese sentido, agregaron que “la Ley de 
Vacunas Destinadas a Generar Inmuni-
dad contra el COVID-19, votada el 6 de 
noviembre de 2020, incluso exime del 
pago de derechos de importaciones y de 
cualquier otro impuesto a las provincias 
y a la CABA en caso de que adquieran 
dosis. La Ley de Vacunas fue votada tam-
bién por la oposición, que en su gran ma-
yoría votó a favor”.

SUSPENSIÓN DE LAS CLASES
PRESENCIALES EN LOS TRES 

NIVELES EDUCATIVOS DESDE EL 
LUNES

Anoche, el presidente Alberto Fernán-
dez anunció una serie de nuevas medidas 
restrictivas con el objetivo de aminorar 
la curva de contagios de coronavirus en 
todo el país. Una de ellas es la suspensión 
de clases presenciales en los tres niveles 
educativos del Área Metropolitana de 
Buenos Aires (AMBA).
El Presidente comunicó que a partir del 
lunes 19, las clases quedarán suspendidas 
de manera temporal y los docentes de-
berán retornar al método de enseñanza 
virtual. La medida quedará vigente hasta 
el viernes 30 de abril.
“Las clases van, a partir del lunes, a ad-
quirir su modalidad virtual. Durante dos 
semanas serán dadas en forma virtual. 
Los docentes, el personal nodocente y 
los alumnos no deberán asistir a clases. 
Y recibirán la educación a distancia”, ex-
presó el mandatario.
Esta decisión se dio en un marco de con-
tradicción en el gobierno nacional, dado 
que el propio ministro de Educación, Ni-
colás Trotta, había declarado: “No pode-
mos comenzar las restricciones cerrando 
las escuelas. Si tiene que haber una dismi-
nución de la presencialidad para restrin-
gir la circulación de personas, no debería 
implicar la suspensión absoluta de las cla-
ses en las aulas como primera medida”.
Infobae relató cómo el Gobierno había 
presentado una propuesta para “admi-
nistrar la presencialidad escolar” en los 
distritos más afectados por el aumento 
de contagios. “Se pueden administrar 
distintas medidas en torno a la asistencia 
en aquellas zonas que presenten mayor 
complejidad, considerando la menor uni-
dad geográfica posible ya que la escuela 
ha dado muestras de ser un espacio segu-
ro”, había planteado Trotta.
Durante el mensaje que el Presidente 
brindó desde la Quinta de Olivos, le en-
vió un mensaje a los mandatarios pro-
vinciales que, según entiende, deberían 
haber tomado medidas restrictivas más 
allá del DNU de la semana pasada y no 
lo hicieron. “El resto de las jurisdicciones 
puede adherir a las medidas que estoy to-
mando hoy”, indicó Fernández.
Allí manifestó: “El contagio no está en 

las fábricas, no está centralmente en los 
negocios que con distancia social pueden 
atender a los clientes. El problema cen-
tral está en las reuniones sociales donde 
la gente se distiende y en ese momento 
de distracción, de esparcimiento, es mu-
cho más fácil contraer el virus”.
El Presidente adelantó que llegarán más 
vacunas este fin de semana y destacó que 
el gobierno nacional está llevando a cabo 
“un esfuerzo enorme para que el proceso 
de vacunación no se interrumpa en un 
mundo que definitivamente no ofrece las 
vacunas que se necesitan”.

“Seguimos incansables negociaciones 
con todos, consultando a todo el que 
pueda ser proveedor de vacunas para que 
esas vacunas lleguen a los argentinos”. 
También detalló que “la misma ley que 
nos facultó a nosotros como Estado na-
cional a comprar vacunas facultó a todas 
las provincias a hacerlo”.
Y señaló que “las vacunas están siendo 
acaparadas por un número muy reducido 
de países. Nosotros estamos entre esos 
países que irónicamente tienen cierto 
privilegio de poder seguir accediendo a 
vacunas y vacunando a su pueblo”.

Suspensión de las clases presenciales en los tres niveles educativos desde el 
lunes.



Tierra del  Fuego, jueves 15 de  A B R I L  de 2021Pag. 4 PROVINCIALES

Río Grande.- La ministra de Salud Ju-
dith Di Giglio se refirió a la situación 
epidemiológica de Tierra del Fuego y 
marcó diferencias con el resto del país, 
si bien no ameritan relajar los cuidados 
sino todo lo contrario.  
Por ((La 97) Radio Fueguina se la con-
sultó sobre la opinión vertida por la mi-
nistra Carla Vizzotti en su mensaje de 
ayer, al hablar de una situación alarman-
te en función de los últimos datos de 
casos positivos. Observó que en la pro-
vincia “es muy difícil explicar a interpre-
tar los casos si lo hacemos aisladamente. 
Cuando se conoció el parte semanal ha-
blaban de 100 casos en Tierra del Fue-
go, pero la interpretación se hace en un 
plazo de tiempo, y sobre todo en base a 
la ocupación hospitalaria. Es muy difí-
cil analizar científicamente la situación 
porque nuestra provincia tiene un esce-
nario distinto al país o de otros países. 
Estamos iniciando la segunda ola con 
gran parte de los mayores de 60 años 
vacunados. En la provincia el 80% de 
los fallecidos fueron mayores de 60 años 

y hemos llegado a las 20 mil personas 
con la primera dosis colocada. De ellos 
5 mil pertenecen al personal sanitario y 
las otras 15 mil son mayores de 60, de 
entre 55 y 60 con factores de riesgo e 
incluso menores de esa edad con fac-
tores de riesgo, como las personas tras-
plantadas”, precisó, con lo cual casi un 
tercio de la población objetivo estaría 
vacunada. 
“No podemos garantizar que esta vacu-
nación impida la saturación en la ocu-
pación de camas, pero es esperanzador 
ante la circulación viral que tenemos y 
los datos de internación de la provincia. 
Esto no quiere decir que no debamos 
dejar de cuidarnos sino todo lo contra-
rio. Las medidas que hemos tomado no 
van a disminuir el número de casos pero 
sí la velocidad de transmisión del virus. 
Los casos los vamos a tener y tenemos 
que aprender a convivir con ellos hasta 
que logremos la inmunidad de rebaño. 
Para eso estamos muy lejos porque te-
nemos que tener más del 70% de la po-
blación vacunada”, sostuvo.

“Tenemos el panorama alentador de 
países como Israel, Estados Unidos y 
Gran Bretaña, donde han logrado una 
cantidad de vacunados importante y ve-
mos que la tasa de mortalidad ha dis-
minuido muchísimo. Ellos ya pasaron 
la segunda ola y acá está iniciando, y es 

importante el rol del Estado y el rol del 
ciudadano”, expresó.
“Estratégicamente hemos decidido que 
se destinaran todas las dosis a mayo-
res de 60 años, personal de salud y de 
riesgo, y venimos avanzando muy bien 
con la vacunación, salvo por el incon-
veniente que tenemos con la llegada de 
vacunas. Estamos llegando a los 20 mil 
vacunados con la primera dosis, de los 
60 mil que son la población objetivo. 
Dentro de la población objetivo toma-
mos al personal de salud, al personal 
estratégico que comprende personal 
docente y no docente que no haya sido 
vacunado por factores de riesgo, el per-
sonal de las fuerzas de seguridad que 
tampoco sea personal de riesgo, por-
que muchas de estas personas se están 
vacunando por riesgo o por edad. Por 
supuesto que cuando tengamos mayor 
cantidad de dosis la idea es vacunar a 
toda la persona que lo desee, pero no es 
este el momento”, señaló.

POR QUÉ NO HAY PARTE DIARIO

Asimismo explicó por qué no se da en 
la provincia el parte diario como ocu-
rre a nivel nacional, si bien son infor-
mados diariamente los casos a nación. 
“El parte diario no permite tomar deci-

siones ni analizar datos. Ahora se están 
haciendo muchos testeos en la provincia 
y tenemos distintos lugares de carga de 
los hisopados. El municipio de Ushuaia 
realiza los miércoles una campaña de hi-
sopado masivo, y son alrededor de 250 
hisopados que se hacen una o dos veces 

por semana. El sector privado no carga 
los datos todos los días, por eso con un 
parte diario vamos a tener días donde 
hay 10 casos y días donde aparecen 100, 
y no son datos reales. Por eso se hace el 
parte semanal”, dijo.
“Los datos del parte nacional son con-
fiables, se dan en forma diaria y luego 
los vemos reflejados en el parte semanal 
de la provincia”, aclaró. 

EL IMPACTO DE SEMANA SANTA

Si bien la ministra Carla Vizzotti plan-
teó casi una catástrofe, el gobernador 
Melella no analiza retroceder a fase 1 
en la provincia. La Dra. Di Giglio ad-
virtió que “todavía no podemos ver el 
efecto de las restricciones y necesitamos 
al menos 14 días para ver si logramos 
desacelerar los contagios. Nosotros no 
solamente miramos el número de casos, 
porque en la peor semana epidemiológi-
ca hemos tenido 2.100 casos confirma-
dos en una semana. Esto fue entre sep-
tiembre y octubre del año pasado, con 
1.400 casos en la ciudad de Río Grande 
confirmados en una semana. En este 
momento no estamos en un número 
similar a eso ni con ocupación hospita-
laria que nos alarme como para tomar 
otras restricciones. Además cuando uno 

Avance del coronavirus en todo el país

Di Giglio destacó que un tercio de la 
población objetivo ya fue vacunada
La Ministra de Salud de la provincia no minimizó la situación pandémica en Tierra del Fuego pero la diferenció de otros puntos del país que están al 
borde de “una catástrofe”, como definió ayer la ministra Carla Vizzotti. Destacó que, de la población objetivo, que son entre 60 y 70 mil habitantes, hay 
un 20% que ya recibió la vacuna y se sigue aplicando a mayores de 60 años. Advirtió que para adquirir la inmunidad de rebaño estamos lejos, porque 
debe haber alrededor del 70% de la población vacunada, por lo que se sigue insistiendo en la responsabilidad individual, así como el Estado pone todo 
de su parte. Todavía se esperan las secuelas del feriado de Semana Santa, con un aumento de casos como ocurrió luego de las fiestas.

La ministra de Salud Judith Di Giglio se refirió a la situación epidemiológica de 
Tierra del Fuego y marcó diferencias con el resto del país, si bien no ameritan 
relajar los cuidados sino todo lo contrario.  
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Río Grande.- “En cuanto a la que la si-
tuación epidemiológica es cierto que los 
casos están creciendo, pero no está cre-
ciendo la internación hospitalaria que es 
otro detalle importante”, recalcó el go-
bernador Melella.

Asimismo, Melella sostuvo que “el au-
mento de casos abarca a personas de 
entre 20 y 50 años y ahí tenemos que 
estar muy atentos, reforzar los cuidados 
y ser muy responsables individualmente 
y socialmente”.
“Por otro lado se viene avanzando ace-
leradamente en el proceso de vacuna-
ción. Tierra del Fuego es una de las pro-
vincias más adelantadas en este sentido. 

Ahora estamos vacunando a mayores de 
60 años y hemos vacunado a mayores de 
80, de 70 y población de riesgo entre 55 
y 59, que son los grupos a quienes más 
tenemos que cuidar”, precisó el manda-
tario.

Por ultimo se refirió respecto de un 
plan para reforzar las restricciones, para 
lo cual aclaró que  “no lo tenemos, has-
ta ahora no tenemos más restricciones 
pero sí insistir en las que ya tenemos, 
no queremos que se cierren los comer-
cios, la gastronomía, la industria, tene-
mos que cuidarnos, hay actividades que 
no son esenciales y que no tienen que 
ver con lo productivo, por eso le pido 

a la gente que tengamos cuidado con la 
información, no volvemos Fase 1 pero 

si en algún momento lo necesitamos lo 
haremos”.

“Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur son y serán argentinas”

toma restricciones es simplemente para 
disminuir la circulación, porque en lu-
gares de trabajo, en las escuelas, en la 
industria, donde se cumplen los proto-
colos, no hay un número de contagios 
importante”, afirmó.
“El contagio sigue siendo en lugares 
donde no hay ventilación adecuada, hay 
aglomeración de personas y se disminu-
yen las medidas de protección porque 
están en el ámbito familiar. Uno debe 
extremar las medidas para disminuir la 
circulación de personas y controlar. El 
Estado cumple con su rol de control, da 
el acceso gratuito a la vacunación y diag-
nóstico, y la ciudadanía debe ser respon-
sable y comprometida para cumplir con 
las restricciones. Todos estamos cansa-
dos, hay incertidumbre y ansiedad, la sa-
lud psíquica y emocional está muy com-
prometida en adolescentes y jóvenes, en 
adultos mayores, pero hay que cumplir 
las restricciones y no reunirnos”, pidió.
“El personal de salud también es ciu-
dadano y para ellos nunca terminó la 
pandemia, porque todos los días tuvi-
mos pacientes internados, casos positi-

vos, hubo que lamentar fallecimientos 
y convivir con el dolor de la persona 
internada, y tiene otro tipo de nivel 
de conciencia por el trabajo diario. El 
gobierno fueguino y el nacional están 
prestando especial atención a la ocupa-
ción de camas de terapia intensiva y de 
clínica médica. Por supuesto cuanto más 
casos hay, más posibilidad hay de que las 
personas requieran internación. Se ana-
lizan estos factores en conjunto, no sólo 
el número de casos”, reiteró.
Apuntó que “estamos a diez días del fe-
riado de Semana Santa, donde todo el 
país se reunió, sin hablar del turismo, 
porque hubo turismo todo el verano y 
logramos mantener los casos. Ya vimos 
lo que ocurrió en las dos semanas poste-
riores a las fiestas. Entre la semana 1 y 2, 
a pesar de haber tenido un número bajo 
de casos durante las fiestas, aumentaron 
mucho después. Se tomaron algunas me-
didas de restricción posteriores y lo mis-
mo sucede ahora con Semana Santa en 
todo el país. Esto se debe al comporta-
miento nuestro como ciudadanos. No se 
trata de culpabilizar sino de ser respon-

sables, porque el Estado no puede solo y 
los ciudadanos solos tampoco”, remarcó.

CONTINGENTE DE JUBILADOS 
CON COVID

También se le preguntó sobre lo ocurri-
do con el contingente de jubilados don-
de casi todos estaban contagiados y la 
situación fue detectada en Santa Cruz. 
“El turismo interno en el país está ha-
bilitado por el gobierno nacional, pero 
con el último DNU se prohíbe el via-
je en grupo, como era el caso de estos 
jubilados. Lo que decidió Migraciones 
del gobierno nacional fue que los gru-
pos que habían salido podían regresar y 
este era un grupo que había salido antes 
del dictado del DNU, y tenía un test de 
antígenos negativo realizado en San-
ta Cruz dos días antes, porque previa-
mente a regresar a la provincia fueron a 
Calafate. Luego estuvieron cuatro días 
en Ushuaia, el personal del hotel fue ais-
lado y va a ser testeado, si bien hasta el 
momento nadie presenta síntomas. Al 
tener una circulación viral tan impor-

tante en el país, en el supermercado y en 
cualquier lugar podemos encontrarnos 
con personas que han desestimado los 
síntomas o están en período de incuba-
ción, por eso es importante cumplir con 
los protocolos para no tener contagios. 
El contingente se comporta como una 
gran burbuja, porque viajaban en grupo 
y ahora está prohibido”, señaló.
“Cada uno de nosotros puede colaborar 
como barrera de transmisión del virus y 
no como facilitador, por eso debemos 
cumplir con los protocolos, no mini-
mizar los síntomas, contactar al 107 y 
hacernos un testeo. Si tuvimos un con-
tacto estrecho, a pesar de no tener sínto-
mas, respetar el aislamiento porque es la 
única manera para disminuir los conta-
gios. Todas las personas mayores de 60 
años que no se hayan vacunado pueden 
hacerlo, llamando al 0800. Es impor-
tante recibir la vacuna, del tipo que sea, 
y todos los que no lo hayan hecho es 
importante que accedan a su turno para 
vacunarse e inscribirse en el registro vo-
luntario los de 55 y 59 años con factores 
de riesgo”, concluyó.

Gobernador Gustavo Melella

“No tenemos pensado por el momento adoptar más 
restricciones, pero si lo tenemos que hacer lo haremos”
Así lo aseguró el Gobernador de Tierra del Fuego Gustavo Melella en referencia al contexto epidemiológico de la provincia. Además señaló que “estamos, 
al igual que la Nación, día a día viendo los datos y la evolución, trabajando y tomando decisiones de acuerdo a eso”. 

“Los casos están creciendo pero no está creciendo la internación hospitalaria. 
Se ve claramente en los análisis que se hace que el crecimiento se da entre los 
20 y los 50 años y no así en los más adultos”, manifestó Melella.
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Río Grande.- En el primer encuentro 
mantenido, el Mandatario provincial 
Gustavo Melella agradeció la visita del 
funcionario nacional, destacando la mira-
da federal del Gobierno Nacional, donde 
lo declaró Huésped de Honor. 

Durante la jornada, el Gobierno y Na-
ción anunciaron el financiamiento de 
proyectos y la puesta en marcha de obras 
en Tierra del Fuego, como así también 
realizaron la inauguración del Hospital 
Modular en Ushuaia.
En este sentido acompañado por la vi-
cegobernadora Mónica Urquiza y miem-
bros del Gabinete provincial, el Go-
bernador Melella recibió al Ministro de 
Obras Públicas de la Nación Gabriel Ka-
topodis y su equipo de trabajo en la sede 
gubernamental, oportunidad en la que 
rubricaron dos actas de financiamiento 
como lo son la construcción de obra bá-
sica, pavimentación con concreto asfál-
tico y puente de hormigón sobre el río 
Turbio, Ruta Provincial 1, y el tramo Ruta 
Nacional Nº 3 (Hostería Kaikén) – Tol-
huin, por una inversión estimada de 583 

millones 100 mil pesos; y la obra básica 
y pavimentación de la Ruta Nacional Nº 
3 en el tramo comprendido entre el em-
palme con la Av. Leandro N. Alem hasta 
el Portal del Parque Nacional Tierra del 
Fuego, por una inversión estimada de 

700 millones de pesos.
Además, durante la conferencia de pren-
sa el ministro Gabriel Katopodis adelan-
tó que al inicio de mayo de 2021, comen-
zará la obra del gimnasio a instalarse en 
la zona del barrio Río Pipo en Ushuaia 
por una inversión de 237 millones de pe-
sos y que beneficiará a 8.500 habitantes; 
el financiamiento de 7 proyectos de agua 
y saneamiento en el marco del Convenio 
PROFESA, para Río Grande, Ushuaia y 
Tolhuin, por una inversión estimada de 
2.379 millones de pesos; la construcción 
de la Comisaría de Género y Familia en 
Río Grande, por una inversión estimada 
de 180 millones de pesos; y el financia-
miento para la construcción de cinco 
Centros de Desarrollo Infantil en barrios 
vulnerables de las tres ciudades fuegui-
nas, por una inversión total estimada de 

165 millones de pesos.
Luego, el Gobernador de la provincia 
junto al Ministro Gabriel Katopodis 
compartieron una conferencia en la cual 
el funcionario nacional anunció:
I-  El Inicio en mayo de 2021 del Gim-
nasio a instalarse en la zona del barrio 
Río Pipo en Ushuaia por una inversión 
de 237 millones de pesos que beneficiará 
a 8.500 habitantes. Para ésta obra los so-
bres de la licitación se abrieron la semana 
pasada.
II- El Financiamiento de 7 proyectos 
de agua y saneamiento en el marco del 
Convenio PROFESA, para las ciudades 
de Río Grande, Ushuaia y Tolhuin, por 
una inversión estimada de 2.379 millones 
de pesos.
III-  La construcción de la Comisaría de 
Género y Familia de la localidad de Río 
Grande, por una inversión estimada de 

180 millones de pesos, cuyos sobres se 
estarán abriendo en la jornada de este 
miércoles en Río Grande.
IV- El Financiamiento para la construc-
ción de cinco Centros de Desarrollo In-
fantil en barrios vulnerables de las tres 
ciudades fueguinas, por una inversión 
total estimada de 165 millones de pesos.

“LAS OBRAS QUE FIRMAMOS
 TIENEN MUCHO SIGNIFICADO”

El Gobernador Melella sostuvo al res-
pecto que “agradecemos al Ministro y 
a su equipo por su visita. También por 
todo el acompañamiento que ha brinda-
do al Gobierno de la Provincia y a los 
Municipios desde el primer día de su ges-
tión, entendiendo lo que significa la obra 
pública en términos de desarrollo, de cre-
cimiento, de generación de empleo y de 
movimiento económico. Es una mirada 
de país que compartimos con el Ministro 

y que agradecemos”.
“Las obras que firmamos tienen mucho 
significado. La pavimentación de la cabe-
cera del Lago Fagnano en Tolhuin tiene 
que ver con el turismo, con el desarro-
llo, con el crecimiento y es una obra muy 
esperada. También la pavimentación de 
la ruta 3 hasta el portal del Parque Na-
cional, algo que hace más de 20 años 
que se promete y se anuncia sin ningún 
resultado. Hoy eso se concreta. Quiero 
agradecer a los responsables de Vialidad 
Nacional y Provincial porque han traba-
jado muchísimo para que esto se realice”, 
agregó.
Asimismo, el mandatario destacó “la pa-
vimentación de los 14 kilómetros en San 
Sebastián, algo tan esperado y otras tan-
tas obras que se ponen en marcha para el 
desarrollo de nuestra provincia. En nom-
bre del pueblo de Tierra del Fuego quiero 

agradecer al Ministro y seguiremos traba-
jando en conjunto para el crecimiento de 
nuestra provincia y nuestro país”.

“NUESTRA VISITA REAFIRMA
 LO QUE PLANTEÓ 

EL PRESIDENTE DE LA NACIÓN 
QUE ES GOBERNAR JUNTO 

A 24 GOBERNADORES”

Por su parte, Katopodis expresó que 
“en primer lugar quiero agradecer el re-
cibimiento del Gobernador y su equipo. 
Nuestra visita reafirma el sentido con el 
que el Presidente de la Nación encaró 
su agenda desde un comienzo, gobernar 
junto a 24 gobernadores. Hay muchas 
maneras de reconstruir la Argentina y 
el sentido del presidente es que la obra 
pública sea un indicador muy claro del 
Estado construyendo salud pública y po-
niéndose al frente de las decisiones”.
“En este contexto de pandemia, más de 

Provincia y Nación acordaron plan de obras públicas por más de 5 mil millones de pesos

El Gobernador Melella recibió al Ministro 
de Obras Públicas de Nación Katopodis
El Gobernador Gustavo Melella junto a la Vicegobernadora Mónica Urquiza recibieron en Casa de Gobierno al Ministro de Obras Públicas de Nación, 
Gabriel Katopodis e integrantes del gabinete nacional. En el marco de la visita a Tierra del Fuego anunciaron obras por 5.719 millones de pesos. En este 
sentido el mandatario provincial manifestó que “las obras que firmamos tienen mucho significado”, donde destacó la pavimentación para Tolhuin, San 
Sebastián y la entrada al Parque Nacional”.

El Mandatario provincial Gustavo Melella agradeció la visita del Ministro de 
Obras Públicas de Nación Katopodis, destacando la mirada federal del Gobierno 
Nacional.

La Presidenta del Poder Legislativo, vicegobernadora Mónica Urquiza aseguró 
que “el anuncio de estas obras tan importantes son producto de una decisión 
política de este Gobierno Provincial y fueron proyectadas, definidas y prioriza-
das, en un trabajo articulado de los funcionarios provinciales y nacionales”.
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Río Grande.- En el marco de la visita a la 
provincia del Ministro de Obras Públicas 
de la Nación, Gabriel Katopodis, el Go-
bernador Gustavo Melella junto al fun-
cionario nacional inauguraron el flaman-
te Centro Modular Sanitario en Ushuaia.
La obra fue ejecutada en el marco de un 
programa del Estado Nacional que cons-
truyó 19 centros modulares de estas ca-
racterísticas distribuidos en 10 provincias 
de nuestro país. La Provincia realizó la 
construcción de la platea, el cerco peri-
metral, instalación de luminarias y la ins-
talación de servicios entre otros trabajos.
Estuvieron presentes la Vice Goberna-
dora de la Provincia, Mónica Urquiza, la 
Ministra de Salud, Judit di Giglio, la Mi-
nistra de Obras y Servicios Públicos, Ga-
briela Castillo y funcionarios del orden 
nacional, provincial y municipal.
Melella dijo al respecto que “es un gran 
trabajo en articulación con distintos mi-

nisterios de la nación y es una obra muy 
importante para la población de Tierra 
del Fuego y para la red pública sanitaria 
de la provincia”.
“Estamos muy felices y celebramos este 
momento. En este contexto de pandemia 
estamos analizando también la posibili-
dad de poner oxígeno por si se necesitan 
más camas de terapia, algo que espera-

mos no llegue a suceder, pero si fuera ne-
cesario tenemos la infraestructura”.
“Es una gran obra para todos los vecinos 
y vecinas y celebramos la presencia del 
Estado en este momento tan complejo, 
así como el acompañamiento del Go-
bierno Nacional”, recalcó.
Por su parte, el Ministro Katopodis dijo 
que “es muy importante que estemos po-
niendo en funciones este centro sanita-
rio que va a sumar 15 camas al sistema 
de atención Covid-19, camas de terapia 
intermedia, camas de recuperación, con 
todo el equipamiento de laboratorio para 
el testeo rápido, pero también para aten-
der y derivar con ambulancia en caso de 
ser necesario”.
“Son 19 centros sanitarios en todo el 
país, una segunda apuesta fuerte al siste-
ma de salud para enfrentar la pandemia 
atendiendo a la población y también al 
turismo”, recalcó.

Finalmente, remarcó “el trabajo coordi-
nado y en conjunto con la provincia para 
terminar este proyecto en tiempo récord 
para enfrentar esta emergencia que veni-
mos asumiendo con mucha fortaleza”.
“Sentimos que estas horas son muy di-
fíciles, apelamos a la responsabilidad de 
cada argentino y argentina, pero también 
vamos a ser muy firmes en la principal 

prioridad del gobierno que es cuidar la 
salud. Por eso se establecen protocolos, 
por eso se recalca la necesidad de dis-
tanciamiento y por eso vamos viendo 

las medidas necesarias en cada localidad. 
Hoy debemos redoblar los esfuerzos. El 
Presidente se pone al frente de la con-
ducción de esta situación y nos convoca 
a todos a acompañarlo”, concluyó.

 “ESTE NUEVO LUGAR NOS DA UN 
APOYO MUY IMPORTANTE PARA 

AFRONTAR LA PANDEMIA”

Así lo manifestó el Director del Hospi-
tal Regional Ushuaia, Carlos Guglielmi, 
al referirse a la inauguración del nuevo 
Centro Modular Sanitario en la ciudad 
capital que fue encabezada por el  Go-
bernador de la provincia, Gustavo Mele-
lla y por el Ministro de Obras Públicas de 
Nación, Gabriel Katopodis.
En este sentido, el director del nosoco-
mio expresó: “estamos contentos porque 
si se activa más la cantidad de casos, nos 
va a dar un salvoconducto para enfren-
tar la pandemia y podremos descargar un 
poco el trabajo del hospital”.
“Si bien no hemos tenido un aumento 
abrupto de casos por el momento, si esto 
ocurriera este nuevo espacio nos va a dar 

un apoyo muy importante”, agregó el 
funcionario.
Además, remarcó que “Ushuaia tiene un 
gran problema de infraestructura con el 

Hospital que quedó demasiado chico, 
y este tipo de estructuras ayuda mucho 
para poder afrontar la situación”.
Al hablar sobre la segunda ola de corona-
virus en la provincia, Guglielmi subrayó 
que “uno ya tiene la experiencia de la pri-
mera ola que tuvimos, que fue muy fuer-
te acá en la ciudad, con muchos casos y 
pacientes internados. Si bien el personal 
sufre esta situación, ya los mecanismos 
están aceitados y sabemos de qué manera 
podemos continuar adelante”.
Por otro lado, dijo que “esperamos que 
no nos vuelva a tocar de la misma mane-
ra”, y remarcó que “acá tuvimos la posi-
bilidad de vacunar a casi todo el personal 
de Salud y mayores de 60 años, eso va a 
restringir mucho el ingreso de pacientes 
con necesidades hospitalarias”.
En esta línea, insistió en que “nos esta-
mos preparando todos los días y estamos 
tomando decisiones  para ver cómo ir 
afrontando la pandemia y su evolución”.
“Todavía no tuvimos una afluencia im-
portante de casos y esto nos permite, por 
ahora, ir manejando la situación”, con-
cluyó.

45 mil de nuevos puestos de trabajo que 
se han creado en el país se explican por 
la obra pública y la construcción. Simbó-
licamente también expresa esperanza y 
esta decisión de llegar con obras a todos 
los argentinos”, agregó.
El Ministro también dijo que “es muy 
importante este diálogo, esta agenda de 
trabajo en conjunto con la provincia”.
“Hoy tenemos un nuevo desafío. La 
prioridad en pandemia es cuidar la salud 
y también cuidar el trabajo. Lo hicimos 
bien en la primera etapa porque pudi-
mos reactivar la obra pública con todos 
los protocolos. Pudimos garantizar una 
incidencia muy baja de contagios. Aho-
ra nos toca nuevamente. Tenemos 1300 

obras en marcha en todo el país y nuestro 
objetivo es que no pare, lo que implica el 
cuidado y un gran compromiso de todos 
para evitar contagios”, sostuvo.
Finalmente Katopodis subrayó que 
“hay una agenda muy clara que incluye 
el avance en la red vial, muy importante 
para el turismo y la región, un plan de 
agua y saneamiento para garantizar agua 
y cloacas en cada rincón de la provincia 
y otras obras que tienen que ver con el 
derecho al suelo urbano. Es una agenda 
que venimos trabajando con un diálogo 
permanente con el Gobernador y todo 
su equipo, poniendo al Estado al frente 
de las decisiones. Todas estas obras están 
a la altura del esfuerzo que hizo toda la 

gente durante este tiempo y son además 
una señal de esperanza”.

“LA MIRADA FEDERAL DE NACIÓN 
VA DE LA MANO CON 

EL DESARROLLO,
 EL CRECIMIENTO, 

LA GENERACIÓN DE EMPLEO Y 
EL MOVIMIENTO ECONÓMICO”

La Presidenta del Poder Legislativo, vi-
cegobernadora Mónica Urquiza aseguró 
que “el anuncio de estas obras tan impor-
tantes y esperadas durante tantos años 
por todos los fueguinos y fueguinas, son 
producto de una decisión política de este 
Gobierno Provincial y fueron proyecta-

das, definidas y priorizadas, en un trabajo 
articulado de los funcionarios provincia-
les y nacionales. Es parte de un esfuerzo 
técnico y financiero que hoy celebramos 
con resultados concretos”.
Además, Urquiza indicó que “es necesa-
rio coordinar voluntades para que poda-
mos llevar adelante la concreción de estas 
obras que trascienden en el tiempo, este 
es el compromiso con el que seguiremos 
trabajando junto al gobernador Gustavo 
Melella” resaltando que “el acompaña-
miento nacional y la mirada federal sobre 
lo que implica la obra pública van de la 
mano con el desarrollo, el crecimiento, la 
generación de empleo y el movimiento 
económico”.

Ubicado en la zona del Puerto Comercial

Melella y Katopodis inauguraron el Centro 
Modular Sanitario en Ushuaia
Fue en el marco de la visita del funcionario nacional a nuestra provincia. El edificio ubicado en la zona del Puerto Comercial de Ushuaia tiene 600 m2 
cubiertos y está completamente equipado.  Cuenta con sala de espera, un área de consultas, un área de laboratorio, un área de testeo y un espacio de 
observación. Allí se brindará atención primaria y de emergencias a pacientes con síntomas de COVID-19. 

Melella dijo al respecto que “es un gran trabajo en articulación con distintos mi-
nisterios de la nación y es una obra muy importante para la población de Tierra 
del Fuego y para la red pública sanitaria de la provincia”.

El Ministro Katopodis dijo que “es muy importante que estemos poniendo en 
funciones este centro sanitario que va a sumar 15 camas al sistema de atención 
Covid-19”.
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Ushuaia.- Tras el corte de cintas, el jefe 
del Ejecutivo capitalino señaló que “in-
auguramos una de las obras que llevamos 
adelante gracias al acompañamiento del 
ministro  Katopodis y de todo su equi-
po”, y remarcó que “hay una decisión 
clara del Gobierno de Alberto y de Cris-
tina para que podamos llevar adelante es-
tos proyectos”.
“Tuvimos una caída de ingresos por la 
pandemia de 1400 millones de pesos, por 
lo que sin el acompañamiento del Go-
bierno nacional hubiese sido imposible 
tener esta temporada de obras”, obser-
vó el intendente, y apuntó que “siempre 
sostenemos que este Gobierno federal 
nos dio la posibilidad de tener un plan de 
obras públicas, con lo que eso significa 
para la ciudad”.
“Es muy reconfortante sentir el acom-
pañamiento y el apoyo del Gobierno na-
cional después de cuatro años en el que 
no recibimos nada. Le digo siempre al 
ministro que estrenamos lapicera con él 
porque en los cuatro años del gobierno 
de Mauricio Macri no firmamos un solo 
convenio de obra. Por el contrario, este 
gobierno demuestra un compromiso con 
la ciudad de un Gobierno netamente fe-
deral, con un federalismo de recursos”, 
continuó.
Vuoto destacó que “a partir de este plan 
de obras tenemos a más de 900 personas 
trabajando en la calle, son más de 900 fa-
milias que dependen de este plan de obra 
pública directa e indirectamente”.
En esa línea, valoró que “esta pandemia 
generó muchas complicaciones a los y las 
ushuaienses, y en este contexto, estuvo el 
Ministerio de Obras Públicas de la Na-
ción para brindarnos un plan de obras y 
una reactivación económica en un mo-
mento muy difícil, en el que no se veían 

expectativas ni esperanzas”.
Además, expresó que la obra pública “es 
un motor, es gobernar y permite mejorar 
la calidad de vida de la gente; estuvimos 
hablando con los vecinos y están muy 
contentos con la obra, el que creció en 
la ciudad sabe lo que significa esta calle”. 
Y agregó: “La ciudad creció a partir de 
la Armada y de Prefectura, las casas de 
este barrio datan de los años 40 y por eso 
para nosotros es muy importante haber 
concretado esta obra”.  
Finalmente, Vuoto agradeció “a la Agen-
cia de Administración de Bienes del Es-
tado por firmar el convenio que nos per-
mitió avanzar en esta obra; lo pudimos 
suscribir en menos de dos meses y eso 
habla de un Estado nacional dinámico 

que está pensando en las necesidades del 
argentino que vive en Ushuaia o en La 
Quiaca”.
Por su parte, Katopodis manifestó que 
“hay una tarea muy importante que vie-
ne llevando adelante Walter para cuidar 
la salud de los vecinos, pero también se 
preocupa por el cuidado de la ciudad”.
“Que la obra pública esté en marcha en 
Ushuaia es un signo de este tiempo de la 
reactivación de la economía, de cómo le 
cuidamos el bolsillo a la gente, de cómo 
la obra pública genera una dinámica en 
la economía local”, recalcó el titular de 
Obras Públicas de la Nación, y aseveró 
que “la ciudad tiene que estar muy orgu-
llosa porque tiene un intendente que sabe 
dónde está y a dónde quiere ir. Ushuaia 
es una ciudad amigable, preocupada por 
generar las mejores condiciones para el 

turismo, pero que además avanza con 
obras como la de esta calle que llevaba 
60 años de espera”.
El funcionario nacional hizo hincapié en 
que “hay una obra pública que se siente 
y qué ocurre, que está en la puerta de la 
casa de los vecinos, y que le cambia vida 
en lo cotidiano”.
Por último, Katopodis dijo que “los in-
tendentes conocen como nadie las ciu-
dades y son ellos los que definen las 
prioridades” y en función de eso “para 
nosotros trabajar con la Municipalidad 
de Ushuaia y con Walter es muy fácil 
porque hay un plan de desarrollo y por-
que saben hacia dónde quieren ir, porque 
atienden las necesidades y demandas de 
la gente, y a partir de ello el presidente 
de la Nación nos encomienda consolidar 
el trabajo en los 2300 municipios de la 
Argentina”.
Estuvieron presentes en la inauguración 
la secretaria de Planificación e Inversión 
Pública del Municipio, Gabriela Muñiz 
Siccardi; el subsecretario de Obras Públi-
cas municipal, Pablo Castro; el secretario 
de Obras Públicas de la Nación, Martín 
Gill; el secretario de Gestión Administra-
tiva del Ministerio, Guillermo Sauro; el 
intendente de Tolhuin, Daniel Harring-
ton; los concejales de Ushuaia Juan Pino, 
Gabriel de la Vega y Javier Branca; y su 
par de Tolhuin Matías Rodríguez, entre 
otras autoridades.

OBRA DE LA PLAZA DE LOS
BOMBEROS VOLUNTARIOS

También recorrieron la emblemática pla-
za de los Bomberos de Ushuaia, ubica-
da en la intersección de las calles Don 
Bosco y Magallanes. De la visita también 
fueron parte el intendente de Tolhuin, 
Daniel Harrigton, los concejales Juan 
Carlos Pino, Javier Branca y Gabriel De 

Tras el corte de cintas, el jefe del Ejecutivo capitalino Walter Vuoto señaló que 
“inauguramos una de las obras que llevamos adelante gracias al acompañamien-
to del ministro  Katopodis y de todo su equipo”, y remarcó que “hay una decisión 
clara del Gobierno de Alberto y de Cristina para que podamos llevar adelante 
estos proyectos”.

El intendente de Ushuaia, Walter Vuoto, junto al ministro de Obras Públicas de la Nación, Gabriel Katopodis, inauguraron la pavimen-
tación de la calle Cabo Grannanielo, la principal arteria del barrio Almirante Brown. También recorrieron la emblemática plaza de los 
Bomberos de Ushuaia. Además dejaron inaugurado el tramo de la calle Yaganes, entre San Martín y Maipú, donde concluyeron las obras 
de readecuación de la red pluvial y cloacal y repavimentación con hormigón.

Ushuaia

Vuoto y Katopodis inauguraron
pavimentación y recorrieron distintas obras

Durante la agitada jornada del ministro de Obras Públicas de la Nación en la 
provincia, junto al intendente Vuoto dejaron inaugurado el tramo de la calle Ya-
ganes, donde concluyeron las obras de readecuación de la red pluvial y cloacal y 
repavimentación con hormigón. 

También recorrieron la emblemática plaza de los Bomberos de Ushuaia, ubicada 
en la intersección de las calles Don Bosco y Magallanes.
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En la sede de intendencia de la Municipalidad de Ushuaia, el intendente Walter Vuoto, junto al intendente de Río Grande, Martín Pérez 
y el intendente de Tolhuin, Daniel Harrington recibieron en una reunión de trabajo al Ministro de Obras Públicas de la Nación, Gabriel 
Katopodis y al Secretario de Obras Públicas, Martín Gill.

La Vega, así como parte del equipo de 
gabinete del Municipio de Ushuaia.
Allí, el intendente Walter Vuoto explicó 
el sentido de pertenencia que cobró la 
plaza para los vecinos y vecinas, que a lo 
largo de los años fue punto de encuen-
tro para distintas actividades. El minis-
tro Katopodis aprovechó para mantener 
un diálogo con los trabajadores, quienes 
le contaron cómo fue la dirección de la 
obra y los avances teniendo en cuenta el 
clima de la ciudad. 
El concejal Gabriel De la Vega destacó 
la presencia del Ministro y dijo que “es-
tamos felices de recorrer esta obra con el 
ministro Katopodis y el intendente Wal-
ter Vuoto porque es algo que se pudo 
concretar gracias al programa Argentina 
Hace con fondos del gobierno nacional”. 
Asimismo, puntualizó “esto era un anhe-
lo de los Bomberos, pero sabemos que 
es una obra que van a disfrutar los veci-
nos y las vecinas de la ciudad, como tan-
tas otras que en su conjunto logran que 
Ushuaia se vaya poniendo cada vez más 
linda”. 
El comandante mayor del Destacamento 
de Bomberos, Rodolfo Canseco, se mos-
tró conforme con el trabajo realizado por 
la Municipalidad y destacó el significado 
de la plaza para todos los bomberos de 

la ciudad, así como los vecinos y vecinas. 
“Estamos más que satisfechos porque 
valoramos que es una inversión que no-
sotros no podíamos hacer. No somos los 
dueños de esta plaza, pero tiene un gran 
significado y por eso la cuidamos mucho. 
Esperamos este año, si la pandemia nos 
lo permite, realizar el tradicional encen-
dido del arbolito de Navidad”.
Por su parte, el comandante General, 
Carlos Arismendi, recalcó el “rol del es-
pacio en la comunidad” así como su ubi-
cación estratégica, lugar de numerosas 
campañas. “Es un honor poder colaborar 
con la comunidad y ver el crecimiento de 
toda la zona. Notamos muy interesado al 
Ministro por los avances de una obra que 
será claramente para el uso y disfrute de 
todos los vecinos y vecinas”.
La puesta en valor de la plaza de Bombe-
ros Voluntarios, se realizó con financia-
miento del gobierno nacional, involucró 
la demolición del material viejo y la re-
construcción de nuevas veredas  accesi-
bles para todas las personas con discapa-
cidad. Además, se colocó piso de caucho 
y se renovaron tanto los juegos como la 
iluminación, respetando los monumen-
tos que hay en el sector, dado que sigue 
siendo un espacio de homenaje a los ser-
vidores públicos que cayeron en servicio 

a la comunidad.
HABILITADO AL TRÁNSITO EL 
HORMIGONADO DE YAGANES

Durante la agitada jornada del ministro 
de Obras Públicas de la Nación en la pro-
vincia, junto al intendente Vuoto dejaron 
inaugurado el tramo de la calle Yaganes, 
entre San Martín y Maipú, donde conclu-
yeron las obras de readecuación de la red 
pluvial y cloacal y repavimentación con 
hormigón. 
La Secretaria de Planificación, Dra. Ga-
briela Muñiz Siccardi, tras el corte de cin-
ta afirmó que “es una obra muy esperada, 
de mucha inversión, de mucho trabajo en 
cuanto al movimiento de suelo y todo 
lo que se tuvo que hacer, porque tuvo 
grandes interferencias”.  La funcionaria 
expresó que “el hormigón ya fraguó, así 
que se pudo llevar adelante esta inaugu-
ración tan esperada de una obra que rea-
lizamos con fondos municipales”.
Junto a los concejales Juan Carlos Pino, 
Gabriel de la Vega y Javier Branca, traba-
jadores de la obra e integrantes del Ga-
binete municipal, el intendente Vuoto y 
el Ministro Katopodis cortaron la cinta y 
dejaron abierto al tránsito el tramo de la 
céntrica calle Yaganes. 
El presidente del Concejo Deliberante, 

Juan Carlos Pino, remarcó que “es una 
obra importante  y se ha tomado la de-
cisión política de llevarla adelante y se ha 
hecho en un corto plazo. Creo que una 
obra que va a quedar definitivamente, 
con una profunda renovación en la in-
fraestructura y el asfalto con hormigón. 
Sin duda es una de las calles más transi-
tadas, comienzo del casco céntrico, don-
de se la toma no solamente de conexión 
con las calles o arterias principales como 
Héroes de Malvinas, Perito Moreno o 
Maipú, sino también es el comienzo del 
casco céntrico”.
Se trató fundamentalmente de una obra 
de infraestructura, con la instalación de 
cañería de diámetro 600, reemplazando a 
un viejo colector cloacal de cemento que 
se encontraba completamente roto por 
uno nuevo de PVC. Al mismo tiempo, se 
ejecutó la instalación de una continuidad 
del pluvial con cañería de 400 en PVC.
Los trabajos se extendieron durante la 
totalidad de la temporada, con tareas en 
suelo rocoso y con gran cantidad de in-
terferencias que debieron ser resueltas. 
Finalizados los trabajos se hormigonó 
el tramo de la arteria y fueron colocados 
sensores que permiten conocer la tempe-
ratura de la calle, para su mantenimiento 
durante la temporada invernal.

Vuoto, Pérez y Harrington 

Katopodis afirmó que “los intendentes están 
al frente de poner en marcha la obra pública”

Ushuaia.- En dicha reunión se trataron 
las obras que la Nación lleva adelante 
para las tres ciudades fueguinas, hacien-
do hincapié en el avance de las obras 
públicas que se encuentran en ejecu-
ción, como así también en las que están 
proyectadas, de las cuales algunas están 
próximas a licitarse. 
Al respecto, el ministro de Obras Públi-
cas de Nación expresó que “durante el 
encuentro repasamos la posibilidad de 
seguir ejecutando obras de pavimento, 
de agua, equipamiento y saneamiento” 
y, al mismo tiempo, “dialogamos sobre 
proyectos estratégicos y de desarrollo 
que muy pronto vamos a poder imple-
mentar en las tres ciudades”. 
En este sentido, afirmó que “en un año 
de pandemia fueron los intendentes los 
que se pusieron al cuidado de la gente, 
y ahora están al frente del cuidado del 
empleo y de poner en marcha la obra 
pública para que, a través de ella, se 
mueva toda la rueda de la economía”. 
“Martín, Walter y Daniel están al pie del 
cañón, y tienen muy claras las priorida-
des. Eso a nosotros nos hace mucho 
más fácil la tarea”, aseguró Katopodis.
Por último, Katopodis destacó que “hay 
muchos proyectos importantes que se-
rán emblema y que, seguramente, en 
los próximos meses iniciarán. Sabemos 
que se han hecho sacrificios, como el 
del sector turístico, pero los intendentes 
están trabajando con sus equipos para 
tener todos los proyectos que permitan 
hacer obras y seguir mejorando el desa-

rrollo productivo, el enclave turístico y 
para que las condiciones sean mejores”.
El jefe comunal de Río Grande, Martín 
Perez, afirmó que “contamos con un 
gobierno nacional con mirada federal 
que viene priorizando recursos para 

obras en todo el país. Eso nos da mu-
cha esperanza para salir adelante” y, al 
mismo tiempo, agradeció al ministro de 
Obras Públicas de la Nación, Gabriel 
Katopodis, y a todo su equipo de traba-
jo. “Hemos podido planificar las obras 

y los trabajos que ejecutaremos en los 
próximos años”, resaltó.
Asimismo, Pérez expresó que “con el 
acompañamiento de la mirada federal 
de Nación, Río Grande tiene 30 obras 
en ejecución de manera simultánea”.
Por su parte, el intendente de Ushuaia, 
Walter Vuoto destacó “el acompaña-
miento del Ministro Gabriel Katopo-
dis, un amigo y compañero que está 
presente en todo el país, poniendo en 
marcha un plan de obras histórico para 
que la reconstrucción de la Argentina 
sea verdaderamente federal y con to-
dos. Hoy tenemos obreros trabajando 
en distintos puntos de la ciudad, gracias 
al programa Argentina Hace. Se siente 
y se ve el acompañamiento de Nación, 
y estamos seguros que estas obras se 
multiplicarán en los próximos meses”.
Asimismo, Daniel Harrington agrade-
ció al Ministro la posibilidad por parte 
de los vecinos del  Municipio de Tol-
huin de ser incorporados en  la agenda 
federal de Obra Pública Nacional y la 
presentación de la agenda de obras para 
el periodo 2021 de la ciudad mediterrá-
nea y la recepción  de proyectos para el 
año 2022 tendientes al saneamiento de 
los barrios de los vecinos de Tolhuin. 
“Durante años, la ausencia de obras 
en nuestra Ciudad fueron deteniendo 
nuestro crecimiento, proyección y po-
sicionamiento y hoy tenemos la posi-
bilidad de retomar en lo inmediato un 
camino para un Tolhuin próspero y de 
todos”.

Durante la reunión entre los Intendente y el Ministro de Obras Públicas de la 
Nación, Gabriel Katopodis, trataron las obras que la Nación lleva adelante para 
las tres ciudades fueguinas.
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Río Grande.- La secretaria de Planifica-
ción del Municipio de Ushuaia, Dra. Ga-
briela Muñiz Siccardi, se refirió a la visita 
del Ministro de Obras Públicas Gabriel 
Katopodis, luego de recorrer varias obras 
junto al intendente Walter Vuoto, entre 
otros funcionarios. “Estuvimos en la pri-
mera etapa del recorrido y le mostramos 
todas las obras que se están haciendo con 
financiamiento nacional del Ministerio 
de Obras Públicas y los avances que se 
llevan adelante”, dijo por Radio Univer-
sidad 93.5.
“Tenemos convenios con el Ministerio 
por aproximadamente 550 millones de 
pesos, con los que se están haciendo pla-
zas, calles, la obra de la Casa de la Mujer 
con fondos municipales. Luego nos reu-
nimos con el equipo técnico del Ministro 
para seguir avanzando en posibles nue-
vas obras, y viendo la forma de trabajo”, 
informó.

“Ya hemos recibido el 30% de cada 
una de las obras del programa Argenti-
na Hace I y II. Hay un avance en pro-
medio del 40 y el 50%, y vamos a ver 
cuánto más podemos avanzar en estos 
días, porque ya va a venir la veda. Al-
gunas obras las pudimos finalizar, otras 
están al 60%, y tenemos más obras que 
probablemente se inicien después de la 
veda”, dijo.
Recordó que en la gestión de Macri el 
gobierno nacional “no financió ninguna 
obra”, a diferencia de la “mirada fede-
ral” del actual gobierno. “En la reunión 
de trabajo estuvimos con la Secretaria 
de Obras Públicas del Municipio de Río 
Grande y el Secretario de Obras Públi-
cas de Tolhuin, analizando los convenios 
y las obras junto a la parte técnica del 
Ministerio de Nación. Obviamente se 
ve una intervención federal que no hubo 
durante los cuatro años anteriores”, su-

brayó.
A nivel provincial se habló de una inver-
sión de 5 mil millones de pesos. “Es una 
inversión que van a realizar en la pro-
vincia y se anunció en la conferencia de 
prensa que hicieron con el gobernador. 
Las obras del gobierno no los conozco 
ni los proyectos que lleva adelante con el 
Ministerio de Obras Públicas de la Na-
ción”, aclaró la funcionaria, y estimó que 
para el municipio la asistencia “está cer-
ca de los 1.000 millones. Ahora tenemos 
convenios por 700 millones y este año 
falta empezar a proyectar las obras de la 

temporada 2021-2022, así que es bastan-
te dinero”.
Con las viviendas de PROCREAR “se 
están terminando los estudios de las pre-
adjudicaciones. Algunas todavía están en 
ejecución y eso lo lleva adelante el Banco 
Hipotecario, no es injerencia de la Secre-
taría. La Secretaría de Hábitat del Muni-
cipio está trabajando con el Ministerio de 
Hábitat de Nación y ya tienen financia-
miento para unas 74 viviendas. Están tra-
bajando en un nuevo PROCREAR y eso 
lo lleva adelante la Secretaría de Hábitat 
de la Municipalidad”, concluyó.

La Secretaria de Planificación del Municipio de Ushuaia acompañó 
al titular de la cartera de Obras Públicas nacional Gabriel Katopo-
dis en parte de la recorrida realizada ayer. Pudo observar el avance 
de las obras municipales con financiamiento nacional y hubo un 
trabajo interno con el equipo técnico. Destacó que hasta el momento 
hay comprometidos alrededor de mil millones de pesos para el muni-
cipio y que existe una mirada federal en la distribución de fondos.

La secretaria de Planificación del Municipio de Ushuaia, Dra. Gabriela Muñiz Sic-
cardi, se refirió a la visita del Ministro de Obras Públicas Gabriel Katopodis, luego 
de recorrer varias obras junto al intendente Walter Vuoto, entre otros funciona-
rios.

Recorrida con el ministro Katopodis

Muñiz Siccardi estimó 
en mil millones el aporte 
para obras municipales
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Río Grande.- Los gremios de base volvieron a expresar 
el “unánime repudio a la artera maniobra del Ministerio 
de Educación de la Nación y la Secretaría de Políticas 
Universitarias por haber convocado a una reunión pa-
ritaria en el día de ayer en la que excluyeron de manera 
deliberada e ilegal a nuestra Federación”. 
Advirtieron además que “Estos manejos autoritarios 
y antidemocráticos sólo intentaron infructuosamente 
ocultar la contundencia del Paro Nacional de 48 hs que 
la CONADU HISTÓRICA realizó los días 6 y 7, con 
altísima adhesión de la docencia  y también de gremios 
y agrupaciones afiliadas a otras Federaciones. 
“Buscaron amedrentar y disciplinar a nuestra organiza-

ción por realizar un paro de 48 hs y sólo consiguieron el 
repudio generalizado, además de dejar en evidencia que 
no tienen una oferta salarial digna para nuestro sector”, 
aseguraron desde la Federación. El Plenario encomen-
dó a la Mesa Ejecutiva realizar las denuncias pertinentes 
en todos los organismos competentes y en la justicia 
por constituir un claro accionar de práctica desleal y 
violación del derecho constitucional de huelga. 
Aseguraron que “El malestar docente es muy grande, 
a raíz de la falta de respuestas a nuestros reclamos sa-
lariales y la falta de reconocimiento de los gastos por la 
virtualidad educativa, con evidente desvalorización por 
parte del gobierno del enorme sacrificio realizado por 
las y los docentes a lo largo de la pandemia”, manifesta-
ron las y los asistentes. 
Según se supo, “la propuesta salarial que el gobierno 
presentó en esa reunión casi clandestina (ya que no 
hubo paritarios de CONADU Histórica y tampoco del 
CIN) fue rechazada por el Plenario, por cuanto supo-
ne una nueva rebaja salarial. La misma consistió en un 
magro 33% en 8 cuotas extendidas entre abril 2021 has-
ta febrero del 2022, sin cláusula gatillo; en tanto que 
la inflación proyectada superará el 48%. Esto significa 
sumar una nueva pérdida salarial de más del 15% a la 
existente a la fecha (que supera el 20%). Por otro lado, 
no hay fecha cierta de reunión paritaria, cuando la mis-
ma ya venció desde el mes de febrero”, precisaron los 
docentes universitarios.  
Ante esta situación el Plenario resolvió convocar a la 
Docencia Universitaria y Preuniversitaria a un nuevo 
paro nacional de 48 horas para los días 15 y 16 de abril, 
exigiendo un incremento salarial que garantice una ver-
dadera recomposición de la pérdida por inflación y que 
se convoque a la paritaria nacional con la plena partici-
pación de la CONADU Histórica. El Plenario se pro-
nunció en respaldo a los reclamos y medidas de lucha 
de las y los docentes preuniversitarios de los Colegios 

dependientes de la Universidad Nacional de Buenos 
Aires, Universidad Nacional del Sur y Universidad Na-
cional de Tucumán, que están en lucha rechazando la 
imposición de las clases presenciales, sin las adecuadas 
condiciones sanitarias  en dichos colegios.

Río Grande - “Tenemos dos compañe-
ros encadenados, que llamaron al sindi-
cato, Se trata de un compañero que es 
empleado del IPVyH, con el cual había 
un compromiso muy firme entre la pre-
sidenta (Leticia Hernández) del Instituto 
y ATE. A este compañero lo despidieron 
allá por febrero y estuvimos dialogando 
hasta ahora, porque la presidenta había 
dicho que volvía de Buenos Aires y lo to-
maba, pero el compañero sigue afuera”, 
indicó el secretario General de ATE Río 
Grande, Felipe Concha.
El dirigente estatal advirtió que “la situa-
ción del compañero no es la misma que 
la de la presidenta, porque ella tiene suel-
do pero él no. Lo más grave es que nos 
dicen que hay siete vacantes para el IPV, 
pero entre ellas no está el compañero en-
tonces nos estaba faltando el respeto y 
mintiéndole a nuestra organización cuan-

do dijo que había acuerdo para que vuel-
va el compañero”, señaló el sindicalista.
Reclamó que Leticia Hernández “publi-
que el legajo del compañero, porque no 
tiene ningún motivo para dejarlo afuera 
y es una práctica desleal porque se trata 
de un congresal y paritario de ATE”, in-
dicó. El secretario General comentó que 
se trata de “un compañero que ingresó 
en la época de Rosana Bertone, pero no 
quiero pensar que sea por eso. Porque 
los compañeros no son propiedad de na-
die, son servidores públicos entonces no 
quiero pensar que sea por persecución 
política”, expresó.
Concha señaló que “por otra parte te-
nemos a María Sosa, otra compañera 
que trabaja en Licitaciones, Compras y 
Suministros; también es personal del 
Gobierno y lamentablemente no le pa-
garon el sueldo, cuando la compañera 

tiene familia, tiene que pagar sus deudas 
y no hay nadie que nos dé una respues-
ta”, aseguró, explicando que “por eso 
los compañeros tomaron la decisión de 
encadenarse”.
El titular de ATE comentó que en este 
caso el argumento es el de “faltas sin avi-
so” en el último mes, sin embargo señaló 
que la trabajadora no venía desempeñan-

do tareas por situaciones relacionadas 
con la pandemia y la falta de jefe en su 
sector y  nunca fue convocada a  des-
empeñar tareas. Mencionó que “duran-
te un año vino cobrando su sueldo sin 
problemas y ahora dicen que tiene faltas 
sin aviso, ese es un problema que ellos 
tienen que corregir”, reclamó por último, 
en referencia al Gobierno.

Un trabajador y una trabajadora de diferentes dependencias del estado provin-
cial se encadenaron en las instalaciones del IPVyH, por distintos reclamos.

Un trabajador y una trabajadora de diferentes dependencias del 
estado provincial se encadenaron en las instalaciones del IPVyH, 
por distintos reclamos. Uno de ellos fue desafectado del IPV, cuan-
do desde ATE dicen que estaba el compromiso de pasarlo de planta 
transitoria a permanente, y en el caso de la trabajadora no cobró su 
sueldo y porque le alegan “faltas sin aviso”, cuando estaba sin tareas 
por situaciones ajenas a ella.

Continúa el plan de lucha docente en las Universi-
dades Nacionales. ADUF y CONADU Histórica con-
voca a un nuevo Paro Nacional de 48.

Continúa el plan de lucha docente en las Universidades Nacionales. ADUF y CONADU Histórica convoca a un nuevo Paro Nacional de 48. 
La medida de fuerza se cumplirá durante los días jueves 15 y viernes 16 del corriente en todas las Universidades Nacionales. La misma se 
resolvió en el Plenario de Secretarías Generales de la Federación que sesionó de manera virtual.

Río Grande

Estatales se encadenaron en las oficinas del IPVyH

CONADU Histórica

Docentes universitarios paran nuevamente esta semana
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Río Grande.- Pablo Torres, referente local del partido 
NOS y el Lic. Gabriel Ballerini, dirigente nacional y 
presidente de la Junta Promotora en CABA del mis-
mo partido, visitaron la redacción de este medio para 
informar la conformación en Tierra del Fuego de esta 
fuerza política.
Según explicó Torres, “ya se está conformando en la 
provincia con la presencia en las tres ciudades, Río 
Grande, Ushuaia y Tolhuin e inclusota Junta Promo-
tora de NOS Tierra del Fuego, con un gran trabajo 
militante, a pesar de la pandemia”.
Entendió que “la gente está buscando verdaderamente 
un cambio y estamos convencidos de que somos una 
excelente alternativa, ya que en NOS hay principios, 
hay valores como Dios, Patria y Familia, que no son 
negociables ni se van a negociar, somos firmes en esas 
condiciones y entendemos que es lo que muchísimas 
familias están esperando que es un cambio, una nue-
va oportunidad, una vocación de buena política y es 
por eso que nos está acompañando Gabriel Ballerini, 
quien está como Presidente de la Junta Promotora en 
la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y quien es par-
te también de la dirigencia nacional junto a Juan José 
Gómez Centurión y apoyando la tarea que estamos lle-
vando aquí en Tierra del Fuego”.
NOS ya está reconocido en 19 provincias 

UN PARTIDO PRO VIDA

Pablo Torres resaltó que NOS “es un partido total-
mente Pro Vida y sostiene la vida desde la concepción 
hasta la muerte natural y estamos totalmente en contra 
a todo lo que se oponga a este derecho, cual es triste 
y lamentablemente porque es una sentencia de muerte 
a quien no puede defenderse; no es así la defensa en 
otros partidos y estamos como estamos por eso. En 
ese sentido creemos que somos una alternativa valede-
ra en defensa de la vida y la libertad”.
En tanto Gabriel Ballerini explicó que “NOS lleva el 
nombre del Preámbulo de nuestra Constitución nacio-
nal” y recordó que “Argentina viene desde los últimos 
40 años con un deterioro progresivo, cada vez está 
peor; estamos viviendo en estos tiempos momentos 
decisivos, no solo para el presente, sino para el futuro 
de la Argentina. Hay mucha gente que está preocupada 
no solo por el tema de la pandemia, de la salud, de la 

economía, de la emisión monetaria; temas que perfec-
tamente hacen al crecimiento de la pobreza, de la indi-
gencia. Vemos que la Argentina viene creciendo en los 
últimos tiempos en un modelo de destrucción del país, 
donde materialmente se está destruyendo”.
Agregó que “si Argentina quiere recuperarse, hay que 
volver a los valores que están explícitos en el Preám-
bulo de nuestra Constitución, valores que los dos 
frentes políticos mayoritarios no respetan”. Avanzó en 

este sentido que “en ese acuerdo constitucional que 
llamamos ‘Preámbulo’ están la mayoría de los dere-
chos humanos que el gobierno viene vulnerando, los 
viene mancillando y coartando con leyes coercitivas”.
Definió que “NOS reivindica los verdaderos valores 
que Argentina debe volver a adherir”.
Ballerini observó que “la pérdida de estos valores lleva 
a la desintegración social que estamos viviendo hoy. 
Estamos viendo los síntomas que tiene la Argentina, 
como la pobreza, el mal manejo de la salud, las erra-
das y pésimas decisiones que toma el gobierno en la 
gestión de esta pandemia con la diatriba ‘o economía 
o salud’, diciendo el Presidente que prefería garantizar 
la salud en detrimento de la economía y desde la di-
mensión de la ‘cuareterna’ ha tratado de imponer, de 
coartar la libertad para trabajar, de decretar profesio-
nes y oficios esenciales y otros no. Todos los trabajos 
son esenciales ya que esencial es todo aquel trabajo 
que le permite a un jefe de familia llevar el pan a su 
casa”, cuestionó.
En el mismo sentido reparó que “hoy vemos que en la 
gestión de la pandemia, Argentina por lo menos cayó 
tres veces más con respecto a otros países vecinos. Te-
nemos una economía totalmente destrozada, gente de 
clase media que se cayó y que por primera vez tiene 
que ir a comer a un merendero, que tiene que recurrir 
a un plan; vemos PyMEs cerradas, hay cuatro millones 
de nuevos desempleados con ocho meses la gente to-
talmente encerrada en la casa. ¿Y cuál es la respuesta 
del gobierno? Liberar presos, agrandar el gasto públi-

co, mantener la impunidad a compañeros y amigos 
con causas en la justicia imputados por corrupción; 
vemos a una clase dirigente que no da respuestas a los 
problemas de los argentinos y con el discurso de la 
justicia social, con el discurso de la pobreza y demás, 
vemos que la única economía que mejora es la de la 
clase dirigente, pero no el bolsillo de los argentinos”.
“NOS es una nueva fuerza que tiene un programa de 
gobierno que se sale de esta dimensión confrontativa; 

en el país hay dos frentes partidarios que generan una 
gran ficción de confrontación pero en el fondo son 
parte del mismo sistema, uno subsiste porque está el 
otro, no hay oposición. El año pasado ambos sectores 
terminaron en la asamblea legislativa votando leyes en 
el mismo sentido: el aborto y el ajuste a los jubilados”.
“NOS propone una dimensión arquitectónica y no 
confrontativa, para comenzar a construir un proyecto 
de país, un proyecto de nación donde haya educación 
y no adoctrinamiento en las escuelas, por ejemplo, la 
ideología de género. Queremos proyecto de nación 
donde se aprenda a curar y no a abortar, un proyecto 
de nación donde se promueva el trabajo, pero no que 
se castigue al trabajador con leyes impositivas que ha-
cen imposible invertir en una PyME y hacen imposible 
construir comunidad; hoy tenemos un Estado que cas-
tiga al productor”, dijo. 
Entendió que “hoy hay un swingerismo partidario, un 
adulterio ideológico sin ponerse colorados, se pasan 
de un partido a otro y están más preocupados por el 
patrimonio personal que por los intereses de los ciu-
dadanos. Hoy más que nunca Argentina necesita de 
un proyecto de Patria y la Patria se construye teniendo 
un proyecto de continuidad histórica. Queremos dejar 
una Argentina mejor para las próximas generaciones y 
por eso venimos a Río Grande y Ushuaia a acompañar 
a nuestros dirigentes, como Pablo Daniel Torres, Silvia 
Piri y Alejandro Fotheringham, referente defensor de 
la vida”.
“NOS tiene una dirigencia con valores y no con pron-

NOS se consolida en Tierra del Fuego

“Hoy hace falta devolverle a la Argentina 
esos valores que la hicieron grande”
El Lic. Gabriel Ballerini visitó Tierra del Fuego para apoyar la conformación de NOS en las tres ciudades fueguinas y a los dirigentes fueguinos Daniel 
Torres, Silvia Piri y Alejandro Fotheringham, entre otros. Este partido se manifiesta abiertamente Pro Vida y pretende defender los derechos a la vida, 
a la libertad y al trabajo, los cuales están plasmados en la Constitución nacional.   

Pablo Torres, referente local del partido NOS y el Lic. Gabriel Ballerini, dirigente nacional y presidente de la 
Junta Promotora en CABA del mismo partido, visitaron la redacción de Provincia 23 para informar la confor-
mación en Tierra del Fuego de esta fuerza política.
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tuarios y mientras se siga votando a dirigentes con 
prontuario, Argentina va a estar siendo perpetuada 
cada vez más, en una situación como la que estamos 
viviendo, con una de las peores crisis sociales y econó-
micas”, expresó el dirigente de NOS.
Además, “ya no hay resto para los ATPs o los IFEs 
como el año pasado cuando la emisión monetaria fue 
astronómica, tampoco este año hay resto para eso ni 
para tomar nueva deuda. Tampoco hay propuestas 

concretas para gestionar mejor la pandemia”.
Finalmente dijo que “el kirchnerismo ha demostrado 
tener una de las peores gestiones de su historia con 
este manejo de la pandemia, donde han hecho todo 
a favor de la salud, sin embargo los resultados en sa-
lud han sido pésimos, por la cantidad de infectados, 
por la cantidad de muertos; han militado las vacunas y 
sin embargo somos uno de los países en el Cono Sur 
con menos cantidad de dosis adquiridas y si siguen a 

este ritmo de 300 mil vacunas por mes, vamos a ne-
cesitar 24 años con dos dosis para vacunar al total de 
la población argentina. Hoy el personal de salud no 
está vacunado en su totalidad, pero sí está vacunada 
la militancia camporista y kirchnerista. Hoy hace falta 
devolverle a la Argentina, esos valores que la hicieron 
grande: el orden público, el respeto a las libertades, el 
derecho a la vida y a los valores de nuestra Constitu-
ción para que seamos una verdadera República”. 

Río Grande.- En diálogo con Provincia 
23, Julio Mercado, vicepresidente del 
partido Republicanos Unidos, que nació 
de la fusión entre el Partido Libertario y 
Unidos y que a nivel nacional tiene como 

referente al economista Ricardo López 
Murphy, se refirió a la propuesta de so-
lución a la inveterada problemática de la 
Laguna Seca.
“Desde nuestro espacio en la provincia, 

presentamos una propuesta a la sociedad 
e hicimos una nota que está dirigida al 
Gobernador de la Provincia -la cual irá 
a acompañada de firmas- para hacer la 
petición de una remediación biológica 

que es lo más lógico que se debería haber 
hecho y que además es de bajísimo costo 
y sustentable porque se puede sostener 
en el tiempo y no se requiere de una gran 
inversión como lamentablemente ya se 

hizo y digo lamentablemente porque no 
fue suficiente porque no dio los resulta-
dos que se esperaban”, explicó Mercado.
Detalló que la remediación biológica 
“tiene que ver con revegetar la laguna. 
Hay que conseguir unas semillas especia-
les que por suerte hay en Tierra del Fue-

go que se llama ‘Leymus arenarius’ que 
está en la costa, una planta que tiene unas 
espigas y que la gente cuando va a la pla-
ya enseguida la reconoce. Lo que hay que 
hacer es trasladar esa planta a la zona de 
la laguna seca porque justamente cumple 
la función de fijar médanos y fondos vo-
látiles de lagunas como ya se está hacien-
do en Santa Cruz y en otros lugares con 
muy buenos resultados”.
Consultado si dicha especie prendería en 
una zona arcillosa como la mencionada 
laguna, Julio Mercado respondió afir-
mativamente. “Es una planta extrema-
damente rústica que está adaptada para 
esos ecosistemas que son muy frágiles 

y esta planta junto con otra especie de 
agropiros que estamos tratando de traer 
que se podría adaptar a los PH salinos 
que tiene la laguna”.
Julio Mercado destacó que “es una pro-
puesta técnica, agronómica, donde ya 
hay muchísima experiencia en Santa 

Cruz, donde muchísimas lagunas se han 
solucionado con esta misma metodolo-
gía. Creemos que si el Gobierno provin-
cial toma esta iniciativa, en dos años los 
efectos de la Laguna Seca será solo un 
recuerdo, nada más”.
Consultado sobre los costos, el entrevis-
tado resaltó que será una inversión míni-
ma, comparado con lo que ya se invirtió, 
“estamos hablando de cosechar o conse-
guir las semillas, son horas hombre y de 
tractor con el combustible; es decir, in-
versiones insignificantes comparado con 
los gastos que se han erogado desde el 
Estado, más por el alto impacto en los 
resultados que se puede tener”. 

Partido Republicanos Unidos

Proponen una solución innovadora para la 
Laguna Seca
Julio Mercado, vicepresidente del partido Republicanos Unidos, se refirió a la propuesta de solución a lo volatilidad de la Laguna Seca con una remedia-
ción biológica que no requiere grandes inversiones y que en dos años se pondría fin al problema que aqueja a importantes sectores de la ciudad. La solu-
ción se basa en transplantar una especie inveterada de la zona, junto a otra especie de agropiros, lo que está dando excelentes resultados en Santa Cruz. 

Julio Mercado, vicepresidente del partido Republicanos Unidos.
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El CADIC en construcción (1981). Gentileza: Geól. Schroeder.

El 9 de abril de 1969 se creó el CADIC y, desde entonces, se destaca por una producción científica reconocida mundialmente y de gran re-
levancia local.

El CADIC hoy orgullo fueguino y del CONICET.

Creación del CADIC

52 años de ciencia desde el Fin del Mundo

Ushuaia.- El Centro Austral de Investigaciones Cientí-
ficas (CADIC - CONICET) integra múltiples áreas de 
conocimiento y disciplinas y es reconocido a nivel na-
cional e internacional por la excelencia e importancia 
de sus trabajos en el extremo austral de América del 
Sur y Antártida. Pero además, el Centro, es un actor 
clave en la vida de Tierra del Fuego ya que sus investi-
gaciones son de gran relevancia para el conocimiento 
y la protección de los recursos naturales y el patrimo-
nio fueguinos, e inciden en procesos políticos, sociales 
y de tomas de decisión, entre otros.
En 1969, en medio de un contexto político tumultuo-
so, Bernardo Houssay como presidente del CONI-
CET, impulsó la creación delprimer centro de inves-
tigaciones regional y eligió a la ciudad más austral de 
Argentina para emplazarlo. La elección respondía a un 
interés que iba más allá de lo científico ya que Ushuaia, 
que por aquel entonces contaba sólo con 5.677 habi-
tantes, era -y sigue siendo- la región permanentemente 
habitada más austral de la Argentina, puerta al Conti-
nente Antártico y de un gran interés geopolítico.
El objetivo de la creación del CADIC era “promover, 
apoyar y ejecutar estudios y tareas científicas en el Te-

rritorio Nacional de Tierra del Fuego, Antártida e Is-
las del Atlántico Sur y zonas adyacentes” y así nuclear 
las investigaciones en esta parte del mundo, que hasta 
aquel momento venían realizándose desde diferentes 
ciudades del país, a través de campañas de verano. La 
relevancia del Centro, entonces, es inseparable de su 
posición geográfica sumamente productiva para la in-
vestigación de procesos naturales y culturales del ex-
tremo sur de Sudamérica.
Recién en 1974 se iniciaron las obras del emblemático 
edificio amarillo que hoy se erige como referencia geo-
gráfica dentro de la ciudad, en un predio cedido por 
la Armada Argentina, que en ese momento se ubica-
ba prácticamente en las afueras del área urbana. Junto 
con el crecimiento estructural se daba la creación y 
crecimiento de diferentes líneas de investigación que, 
ya desde los comienzos, abarcaron las cuatro áreas es-
tratégicas en las que centra sus estudios el CADIC en 
la actualidad: Ciencias de la Tierra, el Agua y la Atmós-
fera, Biológicas, Sociales y Agrarias.
La década del ´90, signada por un fuerte achicamiento 
del Estado Nacional y, en consecuencia, un recorte en 
el presupuesto destinado al sistema científico y acadé-

mico argentino, provocó una crisis en el CONICET. 
En el CADIC las consecuencias más visibles tuvieron 
que ver con la pérdida de personal. Pero eso no impi-
dió que el Centro siguiera avanzando en sus objetivos 
y entre los logros de esa época se destaca la obtención 
del doctorado del primer grupo de becarios formados 
en CADIC.
El panorama empezó a cambiar en la primera déca-
da del nuevo siglo y CADIC comenzó a ser percibi-
do como una opción para los jóvenes fueguinos que, 
habiéndose egresado en universidades de diferentes 
partes del país, buscaban iniciar su carrera científica 
en su tierra natal. La reapertura de la Carrera del In-
vestigador Científico de CONICET y el impulso a la 
actividad científica promovido por el Estado Nacional 
a partir de los inicios de los 2000, permitió incremen-
tar su número de investigadores y becarios.
En estas 5 décadas trabajaron en el CADIC más de 
400 personas, casi el 10% de los cuales son fueguinos. 
Se doctoraron más de 50 investigadores, se presenta-
ron más de 5000 publicaciones científicas y comuni-
caciones en congresos y se consolidaron numerosas 
líneas de investigación científica en recursos natura-
les y culturales de Tierra del Fuego y Antártida. Ade-
más, en la última década, se fortaleció el vínculo del 
Centro con la sociedad fueguina a través de iniciativas 
de divulgación científica -como la revista La Lupa, la 
Semana de La Ciencia, actividades en escuelas, notas 
periodísticas, entre otras- y proyectos de vinculación y 
transferencia tecnológicas al sector público y privado.
En la actualidad funcionan 15 grupos de trabajo que 
desarrollan sus trabajos de investigación en recursos 
agroforestales; estudios socio-ecológicos; ecología 
terrestre; biología de crustáceos; ecología y conserva-
ción de vida silvestre; ecología, fisiología y evolución 
de organismos acuáticos; oceanografía biológica; eco-
logía molecular; limnología; geomorfología y cuater-
nario; geología andina; recursos geológicos; oceano-
grafía y procesos hidro-sedimentarios; ozono y UV y 
antropología.
Actualmente en el CADIC trabajan cerca de 170 per-
sonas entre investigadores, becarios, personal de apo-
yo y administrativos. Por el camino recorrido hasta 
hoy, puede decirse que las metas iniciales se cumplie-
ron con creces; el presente y futuro avizora un camino 
de mayor consolidación, nuevas oportunidades mayo-
res desafíos.
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Río Grande.- “La verdad es que ya no tenemos palabra, 
nos preguntamos qué términos le podemos poner a lo 
hecho y realizado nuevamente por la Dra. (Mariel) Bo-
rruto. Si hay un símbolo que refleja la lucha por la me-
moria, la verdad, la justicia, son las Madres y las Abuelas 
de Plaza de Mayo, pero Borruto es el símbolo de la im-
punidad”, señaló el secretario de Derechos Humanos 
del CECIM (Centro de Ex Combatientes de Islas Mal-
vinas) La Plata, Ernesto Alonso, en referencia a la no 
declaración del General Omar Parada por una supuesta 
descompensación y la postergación de las restantes de-
claraciones, en el juicio por torturas en Malvinas.
Alonso lamentó  “por los fueguinos que tengan a una 
persona como esa, a cargo de ese Juzgado”. Indicó que 
“acá se ha consolidado una tecnología de la impunidad, 
como de la que estamos hablando. Porque se comprue-
ba si uno revisa que, a minutos comenzar las audien-
cias este martes, tuvimos este acting producido por el 
General Parada y –en el mismo día- el defensor oficial 
(Guillermo) Garone, quien recuerdo estuvo involucra-
do como fiscal en la investigación por la desaparición de 
Sofía Herrera, le pide a la Dra. (Borruto) que suspenda 
las indagatorias, porque no tiene bien preparada la de-
fensa”, advirtió el representante del CECIM.
Se preguntó “¿De qué estamos hablando? Si esto no es 
un pacto de impunidad, si no es que juegan a que siga 
habiendo impunidad biológica”, expresó, en referencia 
a la avanzada edad de los imputados y los años que lleva 
la causa. Ernesto Alonso se preguntó también “¿Quién 
se pone del lado de las víctimas? Porque tenemos a la 
jueza y al defensor oficial, porque estos imputados ni 
siquiera llevan adelante el costo de un abogado privado 
sino que –como corresponde- tienen un defensor ofi-
cial. Ahora del lado de las víctimas estamos los quere-
llantes, pero no hay nadie de la justicia”, insistió.
Reiteró que se encuentran “indignados” y volvió a de-
cir, respecto de esta situación, que “en la ciudad de Río 
Grande tienen la mayor referencia de impunidad, de la 

República Argentina”. En ese mismo sentido repasó 
“cuando al año, con los primeros cuatro procesamien-
tos, en forma irónica sacábamos la cuenta que la jueza 
necesitaría 311 años para concretar esta causa. Bueno, 
acá está este nuevo ejemplo, los hechos y el compor-
tamiento de esta persona están a la vista. No está a la 
altura de llevar adelante la magistratura de este juzga-
do, porque insistimos en que estamos hablando de una 
causa de graves violaciones a los Derechos Humanos”, 
remarcó.
Dijo que Borruto “para tomar seis indagatorias más se 
tomó dos semanas y ahora nuevamente las suspende. 
Recordemos que el juez subrogante (Federico) Calvete, 
antes de asumir Borruto, había fijado fecha –hace dos 
años atrás- para la totalidad de las personas que debían 
llamar a indagatoria. Entonces ya es muy evidente, re-
visen y veremos que todo lo que venimos diciendo se 
viene corroborando con los hechos que lleva adelante la 
jueza Borruto, responsable y referente de la impunidad 
en la República Argentina; junto con el defensor Garo-
ne, porque son inadmisibles estas chicanas permanentes 
que mete en la causa”, advirtió Alonso.
Señaló el secretario de Derechos Humanos del CECIM 
La Plata que “todos estamos de acuerdo en que se debe 
garantizar el derecho a la defensa, pero no promover las 
chicanas para que dilaten esta causa. Porque hay vícti-
mas, hay compañeros que esperan justicia hace cuarenta 
años y no tenemos palabras como para calificar estos 
hechos. Lo único que se pierde en estas cuestiones es 
la esperanza y tenemos estos faros, como lo son nues-
tras queridas Madres y Abuelas de Plaza de Mayo, los 
organismos de Derechos Humanos –nosotros también 
somos uno- pero tenemos también los malos ejemplos, 
como la Dra. Borruto en este caso y este personaje, por-
que no encontramos otro término, intentando mante-
ner y sostener la impunidad chicaneando en la causa”, 
dijo en referencia al pedido de Guillermo Garone para 
que se posterguen nuevamente las indagatorias, pedido 

resuelto favorablemente por la jueza quien fijó nueva 
fecha para el mes de junio.
Vale mencionar, finalmente, que los integrantes del CE-
CIM y quienes son querellantes en la causa no descartan 
la posibilidad de impulsar alguna medida para separar a 
la jueza Mariel Borruto de la causa, algo que dicen será 
analizado por los equipos jurídicos que tienen.

Duros cuestionamientos del referente del CECIM 
para la jueza federal Mariel Borruto.

El secretario de Derechos Humanos del CECIM (Centro de Ex Combatientes de Islas Malvinas) La Plata, Ernesto Alonso, expresó una 
marcada indignación por la nueva postergación de las indagatorias en el juicio por torturas a soldados argentinos en Malvinas. Cuestionó 
duramente a la jueza Mariel Borruto y al defensor oficial, Guillermo Garone. Dijo que “acá se ha consolidado una tecnología de la impu-
nidad”. Se preguntó “¿Quién se pone del lado de las víctimas?”.

Es el día en que la emblemática nave zarpó del puerto de Ushuaia 
en 2017, para nunca más regresar. La normativa fue sancionada en 
Legislatura y puesta en vigencia a través del decreto provincial 650 
firmado por el gobernador Melella.

Ernesto Alonso (CECIM La Plata)

“Borruto es el símbolo de la impunidad”

Por Ley

Cada 8 de noviembre Tierra del 
Fuego rendirá homenaje a los 
44 héroes del ARA San Juan

“Es el día en que la emblemática nave 
zarpó del puerto de Ushuaia en 2017, 
para nunca más regresar. La normativa 
fue sancionada en Legislatura y puesta 
en vigencia a través del decreto provin-
cial 650, firmado por el gobernador Me-
lella.”
Vale recordar que ese día del 2017 la 
nave se encontraba apostada en el puer-
to de Ushuaia, desde donde zarpó en 
ejercicio de la soberanía. Pocos días más 
tarde se notificaba de una “anomalía” el 
15 de noviembre.
A partir de allí se produciría un misterio 
que mantendría al planeta entero en vilo 
por un año entero, hasta su hallazgo a 

casi 1000 metros de profundidad, el 17 
de noviembre de 2018.
El proyecto en cuestión -elaborado por 
el bloque UCR- fue sancionado el pa-
sado 25 de marzo en la primera sesión 
del año de la Legislatura provincial, para 
luego ser promulgada y puesta en vigen-
cia con el decreto 650 firmado por el go-
bernador Gustavo Melella.
Los homenajes públicos se harán cada 8 
de noviembre a cargo del Poder Ejecuti-
vo provincial, para honrar a las víctimas 
del submarino, al tiempo que se librarán 
actos en cada uno de los establecimien-
tos escolares.
Fuente: Infofueguina. 
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Río Grande.- Con el arribo del rompe-
hielos ARA Almirante Irízar a Buenos 
Aires se dio por concluida formalmente 
la CAV 2020/21. El acto de cierre fue 
realizado en el Apostadero Naval de la 
ciudad de Buenos Aires y contó con la 
presencia de las principales autoridades 
de todas las Fuerzas Armadas y de la mi-
nistra de Salud, Carla Vizzotti.
Allí, se reconoció al personal militar que 
logró realizar con éxito las tareas de rea-
bastecimiento y cambio de dotaciones en 

las bases argentinas del continente blan-
co, preservando el ingreso del corona-
virus. “Finalizar esta campaña antártica 
sin ningún caso de COVID en la Antár-
tida Argentina es un mérito cuyos auto-
res fueron tanto quienes la planificaron 

como todo el personal militar que traba-
jó durante su desarrollo”, afirmó Rossi.
La misión duró 140 días en los que se 
brindaron apoyo a las actividades cien-
tíficas, y completaron el recambio de 
las dotaciones y el reabastecimiento de 
las seis bases permanentes: Marambio, 
Esperanza, Carlini, Orcadas, Belgrano y 
San Martín. Además, se realizaron ins-
pecciones de las bases temporarias Pe-
trel y Cámara y se realizó el apoyo logís-
tico en tareas realizadas por la Dirección 
Nacional del Antártico en el refugio 
Gurruchaga.

EL MATERIAL AÉREO Y NAVAL 
DESPLEGADO EN LA MISIÓN

Las aeronaves de la Fuerza Aérea Argen-
tina (FAA) que se emplearon durante la 
misión fueron aviones Hércules C-130 y 
Twin Otter; y helicópteros Bell 212. Es-
tos medios realizaron vuelos de sostén 
logístico antártico, de apoyo a las activi-
dades científicas, traslado de dotaciones 
de las bases y en el transporte de cargas, 
totalizando 475 horas de vuelo.

Por otra parte, los buques desplegados 
fueron el rompehielos ARA Almiran-
te Irízar con los helicópteros Sea King 
dependientes de la Segunda Escuadrilla 
Aeronaval de Helicópteros (EAH2), el 
buque transporte ARA Canal Beagle, y 

el buque aviso ARA Bahía Agradable, 
pertenecientes a la Armada Argentina 
(ARA), en los que se desplegaron un to-
tal de 392 personas y se alojó en tránsito 
a 185 personas en el rompehielos.
Para el desarrollo de las operaciones se 
navegaron 31.550 millas náuticas, se uti-
lizaron 130 horas en embarcaciones me-
nores (lanchas EDPV, botes semirígidos 
Pumar y MK6 y 250 horas de vuelo en 
los helicópteros Sea King.
El Ministerio destacó que “por lo detalla-
do, esta campaña fue la operación naval 
de mayor duración en la historia de la Ar-

mada Argentina sin que las tripulaciones 
desembarquen”.

LA CAV EN TIEMPOS 
DE PANDEMIA

La 117° edición de la campaña logró 
cumplir con todos los protocolos sanita-
rios de prevención y finalizó exitosamen-
te sin reportar casos de COVID. El Mi-
nisterio informó que “todo el personal 
que participó de la misma, tanto militares 
como civiles, cumplieron una rigurosa 
cuarentena y fueron sometidos a test de 
PCR antes de desplegarse al continente 
antártico. Además, las distintas tripula-
ciones de los buques, una vez arribado 
a las bases, debieron permanecer embar-
cadas a fin de preservar las distintas bur-
bujas”.
El titular de la cartera calificó de “incon-
mensurable el esfuerzo que durante 140 
días hicieron los 185 embarcados, entre 
personal científico y militar del que es-
tuvieron sin bajar a puerto durante todo 
ese tiempo, quienes además venían de es-
tar 15 días encapsulados como metodo-
logía de prevención y cuidado”.
Entre los logros de esta edición de la 
CAV, el funcionario destacó la impor-
tancia que tiene en materia de política 
ambiental el hecho de haber podido re-
colectar tres veces más basura de la que 
se venía recuperando años anteriores. Y 
en esa línea, explicó que cada campaña 

antártica “es un ejercicio de planificación 
que cuando zarpa el Irízar ya estamos 
pensando en la próxima campaña”.
Por su parte, la ministra Vizzotti dijo: 
“Los felicito por este logro inmenso 
que es este COVID cero en la Antárti-
da. Como ministra de Salud y como ar-
gentina me llena de orgullo que nuestras 
Fuerzas Armadas hayan llevado adelante 
esta campaña con este compromiso y de-
dicación”.

LA IMPORTANCIA ESTRATÉGICA 
DE LA PRESENCIA EN

 LA ANTÁRTIDA

El ministro Rossi también aprovechó la 
oportunidad para remarcar por qué la 
presencia argentina en la Antártida es 
también estratégica para defender los in-
tereses del país en el Atlántico Sur. “Está 
claro que el Atlántico Sur es un espacio 
geopolítico militar estratégico. La pre-
sencia de Gran Bretaña en Malvinas es 
eso. Hay un enclave militar británico tie-
ne que ver con su proyección al Atlántico 
Sur y hacia la Antártida”, explicó Rossi.
“Nuestra manera de equilibrar ese esce-
nario de fuerzas es aumentar nuestra pre-
sencia en el Atlántico Sur. La base naval 
que se va a construir en Ushuaia será la 
más importante del sur”, sostuvo Rossi. 
Y concluyó: “Todo esto no lo podríamos 
hacer sin la profunda vocación antártica 
de las Fuerzas Armadas”.

Hubo un acto y lo encabezó el ministro Agustín Rossi

Argentina da por finalizada la Campaña 
Antártica de Verano 2020-2021
El ministro de Defensa Agustín Rossi encabezó el acto oficial que dio por finalizada la Campaña Antártica de Verano (CAV) 2020-2021. De acuerdo al 
Ministerio, después de 140 días en los que se brindó apoyo logístico a las 13 bases argentinas desplegadas en la Antártida, la misión finalizó sin casos de 
COVID-19 en el continente blanco. Rossi también aprovechó la oportunidad para remarcar por qué la presencia argentina en la Antártida es también 
estratégica para defender los intereses del país en el Atlántico Sur. “Nuestra manera de equilibrar ese escenario de fuerzas es aumentar nuestra presencia 
en el Atlántico Sur. La base naval que se va a construir en Ushuaia será la más importante del sur”, sostuvo.
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Río Grande.- De la ceremonia participó el 
capitán de navío Víctor Ortiz, represen-
tante de la Armada Argentina en Francia. 
Se espera que el buque, construido en las 
instalaciones de la empresa Kership, una 
joint venture entre Naval Group y Piriou, 
arribe a la Argentina el próximo mes de 
junio.
El ARA Piedra Buena es la segunda em-
barcación entregada por la empresa gala a 
la Armada Argentina, con quien tiene un 
contrato que asciende a los 319 millones 
de euros por la entrega de un total de cua-
tro unidades. La nave compartirá su apos-
tadero con el ARA Bouchard, incorpora-
do en febrero de 2020, en la Base Naval de 
Mar del Plata.
Días atrás el buque abandonó el dique 
seco del puerto de Concarneau para rea-
lizar nuevas pruebas de mar. Desde febre-
ro, la dotación del nuevo patrullero oceá-
nico se encuentra en Francia, para iniciar 
el período de instrucción especializada y 

de conocimientos de la embarcación.
Al momento de su botadura, en octubre 
pasado, el jefe de la comisión naval prin-
cipal de inspección para la construcción 
e incorporación de las OPV, capitán de 
navío Víctor Ortiz, destacó que “este bu-
que brindará un refuerzo y renovación 
para continuar con la tarea de vigilancia, 
control del mar y la defensa de recursos 
marítimos de la Nación en el extenso Mar 
Argentino; como así también la salvaguar-
da de la vida en el mar efectuando tareas 
de salvamento, búsqueda y rescate de lar-
go alcance”.
El buque fue bautizado en honor al co-
mandante Luis Piedra Buena, cuyas accio-
nes en la Patagonia consolidaron la sobe-
ranía territorial.

HOMOLOGACIÓN DE 
SISTEMA DE ARMAS

Por su parte, el patrullero oceánico ARA 
Bouchard recibió a los técnicos de la 
compañía Leonardo y culminó con el 
proceso de instalación y homologación 
de su sistema de armas, un cañón ‘Mar-
lin’ de 30 mm.
En la última etapa de este proceso se 
realizó la sincronización y adaptación del 
sistema, efectuando con éxito la evalua-
ción funcional y la prueba SAT (Site Ac-
ceptance Testing) realizando un ejercicio 
de tiro efectivo contra un blanco de su-
perficie. Las unidades que se encuentran 
en plena construcción ya serán entrega-
das con el sistema de armas instalado
Estas corbetas pertenecen a la nueva ge-
neración de OPV diseñadas por Naval 
Group. Son corbetas monocasco de 87 
metros de eslora, 13,6 metros de manga 
y 3,8 metros de calado.
Este tipo de nave es propulsada por 

dos motores V12 diésel que le brindan 
una autonomía de 7.500 millas náuticas 
(13.890 kilómetros) navegando a 12 nu-
dos y puede alcanzar una velocidad máxi-
ma de 21 nudos (aproximadamente 38 
kilómetros por hora), con un casco espe-
cialmente reformado para la navegación 
en aguas próximas a la Antártida.
Su armamento es el propio para esta 
clase de embarcaciones: un cañón de 30 
mm de Leonardo, dos ametralladoras M2 
de 12,7 mm. Además, cuenta con una 
serie de sensores, radares y sistemas de 
guerra electrónica.
El buque posee espacio para dos botes 
semirrígidos de nueve metros en sus 
rampas traseras y tiene la capacidad de 
transportar un helicóptero de hasta diez 
toneladas.
Fuente: www.infodefensa.com

El buque arribará al país en junio

Naval Group entrega el patrullero ARA 
Piedra Buena a la Armada Argentina

Río Grande.- Con estas aeronaves, la Armada Argenti-
na busca incorporar dos helicópteros que le permitan 
mantener el servicio de transporte logístico y de personal 
durante las campañas antárticas, y participar en las misio-
nes de búsqueda y rescate (SAR) junto a las unidades de 
superficie de la Fuerza naval.
El pasado 10 de marzo, Infodefensa.com ya había infor-
mado del interés por adquirir estas dos aeronaves
El expediente EL 100002 contiene el pliego de bases y 
condiciones de la licitación, junto a la incorporación de 
nuevos helicópteros, solicita un curso de capacitación de 
personal de mantenimiento para ocho técnicos. También 
requiere la provisión de repuestos y equipos relacionados 
con las aeronaves provistas por el término de dos años 
y 500 horas de operación por aeronave, y un curso de 
adaptación al modelo para dos pilotos designados por el 
Comando de la Aviación Naval (COAN).

Cabe destacar que los helicópteros, que serán destinados 
a la Base Aeronaval Comandante Espora, ubicada en la 
ciudad bonaerense de Bahía Blanca, deberán contar con 
una garantía de dos años y 500 horas de vuelo.
Los Sikorsky Sea King H3 son un helicóptero mediano 
con cabina doble, capacidad para 15 pasajeros y una ve-
locidad de crucero superior a 110 kts. Poseen una auto-
nomía de al menos cinco horas y una carga útil externa 
mayor a 8.000 lbs. (o más de 3.600 kg.). El ámbito de 
operación normal de la aeronave es el ambiente marino, 
pudiendo realizar misiones nocturnas.
En cuanto al fuselaje de las aeronaves, la Armada requie-
re que estén restaurados y no cuenten con historiales de 
accidentes que implican daños estructurales importantes. 
A su vez, deben haber pasado menos de 500 horas desde 
la inspección de recorrida general o equivalente a la ins-
pección de 9.000 horas.

Al ser destinados en las misiones antárticas y SAR, tam-
bién se necesita que tengan: sistema anti-ice, sistema de 
guinche de rescate (capacidad de izamiento de 600 lbs. 
o más), capacidad de instalación de camillas para eva-
cuación, luces de cabina con posibilidad de selección en 
modo noche (con regulador de intensidad), anteojos de 
visión nocturna, un transmisor de localización de emer-
gencia, un equipo de comunicación y dos de VHF/UHF, 
un radar meteorológico, entre otro equipamiento.
Fuente: www.infodefensa.com

El astillero francés Naval Group entregó a la Armada Argentina el nuevo patrullero oceánico ARA Piedra Buena en una ceremonia realizada este martes 
en la ciudad de Concarneau, Francia. Este buque patrullará el mar argentino en tareas de vigilancia, control del mar y la defensa de recursos marítimos 
de la Nación, además de búsqueda y rescate.

Izado de la bandera argentina en la cubierta del ARA Piedrabuena. Fotos: Naval 
Group

El ARA Piedra Buena es la segunda embarcación entregada por la empresa gala 
a la Armada Argentina.

Serán destinados a la Campaña Antártica

La Armada Argentina convoca a ofertas para la 
compra de dos helicópteros Sea King
La Armada Argentina (ARA)a través de su Misión Naval Logística en Estados Unidos, abrió la Licitación Pública 01/2021 para la adquisición de dos 
helicópteros Sikorsky Sea King H3. La apertura de las ofertas será el viernes 14 de mayo, en Washington D.C.
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Río Grande.- La intervención de perso-
nal policial y de Bomberos se registró 
ayer, en calle Obispo Trejo al 1700 de la 
ciudad de Río Grande.
Al llegar al lugar, los cuatro ocupantes 
se habían trasladado por sus medios al 
nosocomio local. Se presentó el perito 
bomberil y personal de Camuzzi, a fin de 
determinar lugar de la perdida. 

Finalizadas las labores  y al inspeccionar 
la vivienda se constató que el calefón 
ubicado en la cocina, emitía monóxido 
de carbono (siendo el valor más alto de 
medición del equipo) niveles letales en 
un lapso corto de tiempo.
Toda la familia quedó en observaciones 
de modo preventivo, aunque se encon-
traban fuera de peligro.

Tolhuin.- El vuelco se registró en ruta 
nacional 3 y calle Kovacic de la ciudad 
mediterránea. 
La unidad involucrada era una Renault 
Oroch,  color bordo, conducida por Es-
tela Vargas de 67 años. La mujer estaba 
acompañada de José de la Rosa Silva 
Contrera de 65; Hugo Marcial Álvarez 

Díaz de 64 y María Estela Alvarado Al-
varado de 56, respectivamente. 
Se trató de un vuelco producto de una 
mala maniobra. Ninguna de las personas 
involucradas refirió dolencias, aunque de 
igual modo fueron trasladados en móvil 
sanitario hacia el Centro Asistencial, de 
manera preventiva.

Producto de una mala maniobra, volcó una camioneta en la ciudad de Tolhuin.

No hubo heridos 

Vuelco en Ruta 3 y 
calle Kovacic
El siniestro vial se registró en la mañana de ayer en la ciudad de Tolhuin. 
Fue protagonizado por una unidad Renault Oroch guiada por Estela Var-
gas, quien habría realizado una mala maniobra.

En Obispo Trejo al 1700 

Una familia fue hospitalizada 
por inhalación de monóxido 
de carbono
Luego que la familia conformada por cuatro personas se trasladara al Hos-
pital Regional por sus propios medios, la pericia bomberil determinó que 
un calefón emanaba monóxido de carbono. Las personas, por fortuna, es-
tán todas fuera de peligro.

Una familia completa terminó hospitalizada tras intoxicarse con monóxido de 
carbono.
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Río Grande.- A lo largo de 40 días de in-
vestigación, indica la información oficial, 
se pudieron advertir maniobras compati-
bles con el posible cultivo y comercio de 
estupefaciente.
En razón de esas circunstancias el Juzga-
do interviniente dispuso las pertinentes 
órdenes de allanamiento procediéndose al 
secuestro de: 
-Veintisiete macetas plásticas de diferentes 
tamaños y colores, las cuales poseen una 
planta florecida de cannabis sativa y/o de-

rivados cada una.  
-Cerca de  680 gramos de flores de Canna-
bis Sativa y/o derivados.
- Cuatro balanzas digitales.
-Unas 200 semillas de marihuana autoflo-
recientes.
- Un arma de fuego .22 con dieciocho car-

tuchos y sin documentación. 
-Sistemas de iluminación, calefacción y 
ventilación, conformado de una gran va-
riedad de lámparas, reflectores, alargues, 
balastros, enchufes.    
-Frascos plásticos con fertilizantes (sustra-
tos, fertilizantes, abono).
-Dinero en efectivo: Cuarenta y cuatro mil 
quinientos ($ 44.500); y ciento cuarenta 
dólares  (U$S 140) y documentación.
-Elementos de acondicionamiento y frac-
cionamiento de la sustancia. 

Respecto de la persona incomunicada, 
Juan Carlos Kiverling, se le encontró no 
sólo sustancia estupefaciente, elementos 
para cultivo y comercio de las flores de 
marihuana, sino también se le secuestro el 
arma de fuego .22.
Kiverling se encontraba en libertad condi-

cional y bajo normas de conductas desde 
principios del año 2020 y hasta el mes de 

mayo del presente año, respecto de una 
condena por similar delito, la cual fue 
dictada por el Tribunal Oral Federal de la 
Ciudad de Ushuaia.
Conforme a la política institucional de 
unión entre las distintas fuerzas e institu-
ciones de la ciudad de Rio Grande en el 
combate contra el flagelo de las drogas, 
la División Narcocriminalidad y delitos 
Federales Rio grande trabajó en forma 
mancomunada con el Área Pericial del 

Escuadrón N° 62 de Gendarmería Nacio-
nal y personal de la Dirección General de 

Aduana, ambos con asiento en esta ciu-
dad.
En cuanto a las autoridades judiciales que 
intervinieron en este procedimiento, se 
trata del Juzgado Federal de Primera Ins-
tancia de la ciudad de Rio Grande, a cargo 
de la Doctora Mariel Borruto, Secretaria 
Penal N° 1 de la Doctora Natalia Belve-
dere y el Ministerio Publico Fiscal Fede-
ral, a cargo del Doctor Marcelo Alejandro 
Rapoport.

Justicia Federal 

Un hombre detenido por tenencia de 27 plantas de 
marihuana, un arma de fuego y dinero en efectivo
La investigación inició el 28 de febrero de este año, a través de un llamado anónimo al 101, que dio cuenta de varias viviendas utilizadas como viveros 
de marihuana. Luego, se logró establecer que los inmuebles “mutados a viveros ilícitos para el cultivo de cannabis con fines de comercio”, funcionaban 
en calle Díaz Chara Nº 353, propiedad de Juan Carlos Kiverling, detenido incomunicado y a disposición del Juzgado Federal. Otro de los domicilios 
allanados fue un departamento ubicado en calle Aeroposta Argentina Nº 515, donde reside de Cristian Torres, quien fue notificado de Derechos y Ga-
rantías procesales. 

Juan Carlos Kiverling, quien iba a ser trasladado a prestar declaración indagato-
ria ayer, estaba en libertad condicional respecto de una pena por similar delito.

Un hombre detenido por tenencia de 27 plantas de marihuana, un arma de fuego 
y dinero en efectivo. 
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Tolhuin (El Diario del Fin del Mundo).- 
El fin de semana pasado se realizó en el 

autódromo Carlos Romero de la localidad 
de Tolhuin, la segunda fecha de los tor-
neos provinciales que llevan adelante la 
Asociación de Pilotos de Automovilismo 

Pista en conjunto con la Asociación Co-
rredores de Turismo de Carretera Fuegui-

no.
En nuestra edición de ayer hicimos un 
resumen de estas competencias en sus 
diferentes divisionales. En lo que fue el 

TC y el Turismo Pista, el mismo domin-
go se realizaron las revisiones técnicas y 
que daban confirmadas oficialmente las 
posiciones de ambos segmentos, en el TC 
Franco Prokopiw fue el ganador y lo es-
coltó Gonzalo Queirolo, en tanto que en 
el Turismo Pista Ricardo Barría se adueñó 
de la fecha.
El lunes se realizaron las técnicas de las 
categorías de la APAP. En lo que fue el 
segmento de Clase 2 Inyección quedó 
firme el triunfo del Elias Battini, en tanto 
que en la Clase 2 llegaron las novedades 
dado que el ganador en pista, Walter Oller, 
no superaba las instancias de la revisación 
dado que exedía lo reglamentado en cuan-
to a la relación de compresión con lo cual 
quedaba excluido.
Con esta baja, el ganador concreto fue Lu-
cas Marchisio al mando del Fiat 147 amari-
llo, ascendió al lugar de escolta la Peña MS 

Maizz y en el tercer lugar quedó posicio-
nada la Peña Saavedra. (ph:fuegomotor).

PREINSCRIPCIONES 
PARA LA 2ª DEL KARTING

Ayer quedaron oficialmente abiertas las 
preinscripciones para lo que será la se-
gunda fecha del campeonato de Karting 
que llevan en forma conjunta la Asocia-
ción Fueguina de Karting y la Asociación 
Pro Karting Ushuaia 2000 a realizarse el 
venidero fin de semana en el trazado rio-
grandense del Parque de la Velocidad. La 
competencia está sujeta a la aprobación 
del COE y que autorice el desarrollo de la 
competencia.
Las preinscripciones se pueden hacer 
mandando mensajes al celular 2964-
402040 en el horario de 18 a 20 horas has-
ta el día jueves 15 inclusive.

Automovilismo Pista

La Clase 2 quedó para Marchisio
El fin de semana se realizó la segunda fecha del automovilismo pista provincial. En el segmento Turismo Pista el ganador fue Walter Oller, pero tras la 
revisación técnica quedó excluido siendo el concreto ganador Lucas Marchisio.

Córdoba.- Fue el fin de semana ideal para el Toyo-
ta Gazoo Racing ya que en primera instancia Franco 
Vivian hizo Pole y Carrera clasificatoria el sábado, y 
posteriormente el piloto de Del Viso, ausente por Co-
vid-19 positivo en el compromiso anterior, ganó sin 
objeción alguna. Además Toyota metió tres pilotos en 
el Top Five, ya que Emiliano Spataro, en su regreso a la 
categoría alcanzó la quinta colocación, y al STC2000, 
que se presenta en compañía junto al TC2000 y For-
mula Renault 2.0, el paso por el Cabalen arrojó las vic-
torias de Rodrigo Aramendia (C4 Lounge) y de Jorge 
Barrio respectivamente. Donde el próximo compro-
miso para las tres categorías será del viernes 30 de 
Abril al domingo 2 de Mayo en el Autódromo San Ni-
colás Ciudad.
Final STC2000 – Fecha 3
01.- 1 ROSSI 24 41;38.109 

02.- 57 VIVIAN 24 41;39.189 1.080
03.- 2 LLAVER 24 41;41.542 3.433
04.- 3 PERNIA 24 41;41.781 3.672
05.- 16 SPATARO 24 41;42.729 4.620
06.- 83 ARDUSSO 24 41;43.305 5.196
07.- 86 CANAPINO 24 41;43.724 5.615
08.- 68 SANTERO 24 41;44.105 5.996
09.- 36 FINESCHI 24 41;44.715 6.606
10.- 97 CINGOLANI 24 41;46.273 8.164
11.- 30 GAGLIARDI G. 24 41;48.934 10.825
12.- 8 MILLA 24 41;49.656 11.547
13.- 33 SAPAG 24 41;50.122 12.013
14.- 100 REUTEMANN 24 41;56.486 18.377
15.- 22 GARRIZ 22 38;35.561 2 vtas
16.- 9 MOSCARDINI 21 38;34.267 3 vtas
17.- 34 ROSSO 18 29;01.636 6 vtas
18.- 25 CIARROCCHI 14 22;59.899 10 vtas

19.- 5 YANNANTUONI 2 3;12.941 2 2 
vtas
Fuente: Autos del Podio

Super Toyota 2000

Matías Rossi obtuvo el objetivo trazado
Matías Rossi ganó la tercera final del calendario con cita en el Oscar Caabalen de Alta Gracia, y el campeón vigente selló junto a Franco Vivian el 1-2 
para la marca y Bernardo Llaver completó el podio.

Un fin de semana soñado para Matías Rossi ya que 
lograba el objetivo de ganar esta importante com-
petencia en Córdoba.
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Buenos Aires.- Ayer miércoles 14 de abril por la maña-
na, los campeones olímpicos cerraron dos semanas a 
puro hockey internacional. Primero fue la doble fecha 
de FIH Pro League ante Alemania y luego llegó el tur-
no de enfrentar a India para el mismo certamen. To-
dos los encuentros se desarrollaron en el CeNARD sin 
público por estrictos protocolos sanitarios. Además de 
los partidos oficiales, los Leones tuvieron la posibili-
dad de disputar un total de cuatro amistosos ante su 
par de India. Dos fueron antes de la doble fecha oficial 
desarrollada el fin de semana pasada (un empate y una 
derrota) y dos después. 
En el día de ayer, los dirigidos por Mariano Ronconi 
habían vencido por 1 a 0 con gol de Lucas Toscani, 
pero ayer no pudieron repetir el resultado y cayeron 
por 4 a 2. Leandro Tolini y Pedro Ibarra fueron los 
autores de los goles albicelestes. Que a cine días para 
el inicio de los Juegos Olímpicos de Tokio en don-
de los Leones asistirán como defensores del título, el 
equipo continuará sus entrenamientos en el CeNARD. 

En tanto que el próximo compromiso oficial será el 22 
de mayo en Amberes, cuando enfrente a Bélgica por la 

FIH Pro League.
Prensa CAH.

Tokio.- El Comité Olímpico Interna-
cional (COI), el Comité Organizador y 
el gobierno japonés preparan protoco-
los, vacunación masiva para los atletas y 
manuales de conducta, pero el aumento 
de los casos, las nuevas variantes de co-
ronavirus, y la situación sanitaria a nivel 
mundial siguen generando incertidum-
bre. Donde los Juegos, postergados por 
un año a raíz de la pandemia y que se 
reprogramaron entre el 23 de julio y el 
8 de agosto de 2021, van a ser atípicos: 
no tendrán público extranjero y habrá 
aforo reducido y limitación de las activi-
dades. Pero van a realizarse sí o sí, según 
el COI y las autoridades en Japón, que 
vienen desmintiendo cada rumor de can-
celación, en especial el que publicó un 
diario británico el 21 de enero último, ya 
que los miles de millones de dólares en 
transmisiones de televisión están asegu-
rados. Por el momento, el único país que 
desistió de participar por el Covid-19 fue 
Corea del Norte. El presidente del COI, 
Thomas Bach, se comprometió a com-
prar dos vacunas adicionales para la po-
blación del país al que corresponda el de-
portista que reciba la dosis provista por 
el Comité Olímpico Internacional, tras 
un acuerdo con China.
“Lo fundamental es que los atletas, si se 
puede y tienen la voluntad, estén todos 
vacunados. Desde el COI vamos a finan-
ciar las vacunas excedentes que hagan 
falta en los países, entendiendo que cada 
Estado es la autoridad de aplicación. 
Pero si no hubiera suficientes vacunas, el 
COI va a garantizarlas en aquellos países 
más comprometidos con el acceso a ellas 
para que los atletas, si así lo desean, se 
puedan vacunar junto con toda la comu-
nidad olímpica”, aclaró el alemán Bach.
Mientras, la organización de Tokio 2020 
(se sigue llamando así por el merchan-

dising, la cartelería y todo lo preparado 
hace años) lanzó una serie de manuales 
con protocolos y recomendaciones para 
federaciones, cuerpos técnicos, atletas, 
prensa acreditada y TV. Todos los acto-

res de la gran cita olímpica deberán hacer 
una cuarentena estricta de 14 días en sus 
lugares de origen antes de entrar a Japón, 
donde se realizarán testeos permanen-
tes, se cumplirán itinerarios estrictos por 
“burbujas” y se limitarán los ingresos a 
las distintas sedes de las competencias, 
hoteles de la organización y a la Villa 
Olímpica.
“Hay sistema de testeos, similares al PCR 
en términos de eficacia, que dan sus re-
sultados en 15 minutos, con lo cual uno 
puede testear a todas las delegaciones 
en forma diaria. Cuando lleguen se ins-
talarán en prefecturas y centros de alto 
rendimiento de Japón y desde allí se van 
a mover con medios de transporte dedi-
cados, no van a tener contacto con los 

medios de transporte masivos, hasta que 
ingresen a la Villa, todos testeados, para 
que la Villa pueda ser un lugar estéril”, 
explicó Gerardo Werthein, presidente del 
Comité Olímpico Argentino.

Esta semana, Tokio adoptó medidas más 
estrictas contra el coronavirus, mientras 
las autoridades japonesas luchan por fre-
nar la propagación de una variante más 
contagiosa antes de los Juegos y con me-
nos del 1% de las personas vacunadas 
(la vacuna Pfizer es la única aprobada en 
Japón y hubo un suministro limitado de 
dosis).
La gobernadora de Tokio, Yuriko Koi-
ke, impuso restricciones horarias para 
bares y restaurantes, y pidió evitar viajes 
no esenciales, entre otras medidas que 
se mantendrán -en principio- hasta el 
11 de mayo. Japón, hasta ahora, mostró 
un buen manejo sanitario, con menos de 
medio millón de casos y 9.400 muertes 
desde que comenzó la pandemia para 

una población de 126,3 millones. Sin em-
bargo, experimentó un repunte de casos 
preocupante en las últimas semanas.
Con respecto a la realización de los Juegos 
Olímpicos en su país, las encuestas entre 
la población local japonesa siguen mos-
trando descontento. En la última encues-
ta, a cargo de Kyodo News, el 72% está 
en contra de los Juegos (39,2% querría 
su cancelación y el 32,8% su aplazamien-
to) en este contexto. Todo es dinámico, 
como la evolución de la pandemia. Por 
caso, uno de los funcionarios más impor-
tantes de los Juegos Olímpicos de Tokio 
2020 -que pregonan por la igualdad de 
género, la diversidad y la inclusión- tuvo 
que dejar su puesto por hacer comenta-
rios sexistas: el presidente del comité or-
ganizador, Yoshiro Mori, dijo en febre-
ro que las mujeres “hablan demasiado” 
en las reuniones y fue reemplazado por 
Seiko Hashimoto, exciclista y patinadora 
olímpica. El 60 por ciento de los atletas 
ya estaba clasificado antes de la poster-
gación de los Juegos y muchas plazas se 
definirán por ranking, aunque algunos 
clasificatorios -pospuestos para el 2021- 
también se suspendieron (en Tokio, en 
Brasil, en Europa) en estos meses por 
los rebrotes. De todas formas, el relevo 
de la antorcha olímpica empezó el 25 de 
marzo en Fukushima, Japón, y continúa 
con algunas alteraciones, como la baja de 
algunas celebridades que iban a portar la 
llama olímpica o tramos cerrados al pú-
blico para evitar aglomeraciones.
“Nuestra tarea es organizar unos Juegos 
seguros y hacer realidad los sueños olím-
picos de los atletas”, insistió Thomas 
Bach, sin dudar de la celebración de To-
kio 2020, a pesar de todas las dificultades 
que presenta una situación inédita para 
todo el planeta.
Fuente: Télam

Juegos Olímpicos

Siguen generando incertidumbre
Los Juegos, postergados por un año a raíz de la pandemia, se reprogramaron entre el 23 de julio y el 8 de agosto, y no tendrán público extranjero, habrá 
aforo reducido y limitación de las actividades, y Corea del Norte es el único país que no estará en la cita.

Los atípicos Juegos Olímpicos de Tokio se disputarán bajos estrictas normas en 
tierras asiáticas.

Hockey sobre césped

India venció a Los Leones por 4 a 2
En el último amistoso jugado entre los Leones e India, los asiáticos se impusieron por 4 a 2, y el próximo compromiso para los dirigidos por Mariano 
Ronconi será la doble fecha de FIH Pro League en mayor a jugarse en Amberes ante el seleccionado local.
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El intendente de Ushuaia, Walter Vuoto, mantuvo una reunión con Rubén Fangio, hijo del 
mítico quíntuple campeón de la Fórmula 1 a fin de avanzar en el plan de seguridad vial 
que la Fundación del Museo del Automovilismo “Juan Manuel Fangio”  impulsa en distintos 
distritos del país. Del encuentro participaron también el concejal Gabriel De la Vega, el se-
cretario de Gobierno municipal Pablo García y el secretario de Relaciones Parlamentarias y 
Articulación Política Omar Becerra.

Se entregaron kits sanitizantes a adultos mayores en situación de vulnerabilidad, a los efectos 
de seguir cuidándonos entre todos y todas, dado el contexto sanitario actual.

El hijo del famoso corredor fue recibido por el Intendente

La Municipalidad de Ushuaia avanza 
junto a la Fundación Fangio en la
prevención y la seguridad vial

Ushuaia.- El secretario de Gobierno municipal Pablo 
García destacó que “fue una reunión muy emotiva 
porque se trata del hijo del mítico Juan Manuel y para 
quienes amamos el deporte, poder estar cerca del hijo 
del quíntuple campeón es algo muy importante. Pero 
además porque la Municipalidad y la fundación van a 
firmar el acta de colaboración para todo aquello que 
tiene que ver con la seguridad vial, el manejo responsa-
ble, intercambiar conocimientos, desarrollos educativos 
y tecnológicos en función de la prevención. Queremos 
trabajar juntos con la Agencia Nacional de Seguridad 
Vial y realmente articular en un tema que es de toda la 

sociedad”.
Rubén Fangio, por su parte, explicó que “la idea es acer-
car el programa que ya se está implementando en la pro-
vincia de Buenos Aires, para llegar a chicos y grandes en 
materia de prevención y seguridad vial”.
El Secretario de Gobierno de Ushuaia sostuvo que “la 
seguridad vial es algo de suma importancia para el inten-
dente Vuoto y siempre lo ha impulsado. Contar con el 
apoyo de la Fundación Juan Manuel Fangio, un símbolo 
del deporte argentino, nos permitirá poder concientizar 
de forma masiva y trabajar en reducir los siniestros en 
nuestras rutas y calles”. 

“Quiero destacar las gestiones del Secretario de Asun-
tos Parlamentarios y Articulación Política,  Omar Bece-
rra quien nos acercó al trabajo que realiza la Fundación 
y permitió esta articulación para  sumar distintas pers-
pectivas y también la experiencia de Gabriel De La Vega 
que estuvo a cargo de Seguridad Urbana, hará más sen-
cilla la articulación de esta iniciativa”, expresó García.

Municipio de Río Grande

Permanente acompañamiento al adulto mayor durante la pandemia

Río Grande.- El Municipio de Río Grande, a través 
de la Dirección del Adulto Mayor, dependiente de la 
Secretaría de Desarrollo Social, realizó entrega de kits 
sanitizantes a adultos mayores que se  encuentran en 
situación de vulnerabilidad, viven solas o atravesando 
situaciones particulares por lo que necesitan  asistencia 
inmediata.
Cada kit está compuesto por un trapo de piso, jabón de 
tocador, detergente, alcohol y lavandina.
Al respecto, la directora del Adulto Mayor, Analía Caru-
so, manifestó que “el objeto de dicha entrega fue cola-

borar con los adultos mayores de nuestra  ciudad, para 
poder reforzar las medidas de seguridad y cuidado”.
Caruso destacó que “la Dirección del Adulto Mayor 
reforzó, durante la pandemia, la asistencia y acompa-
ñamiento a los adultos mayores”, y subrayó que “como 
desde el inicio de la gestión, para el Intendente Martín 
Perez es prioridad el cuidado de los adultos mayores”.
Por último, remarcó que “estamos a disposición para 
asesorar y contener las necesidades de nuestros adultos 
mayores. Tenemos un Municipio  ocupado en acompa-
ñarlos en esta segunda ola de contagios”.


